
La Comunidad Económica Europea no ha dejado satisfechos a ninguno de los cinco países 
mediterráneos - España entre ellos- con el cicatero man(te|p de negociación que ofreció días atrás.Los 
"nueve" quieren jugar fuerte? dando poco en el terreht/'Syrícola y exigiendo mucho en el industrial.

~ (Información en página, 2)
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m eticu losam en te
La victima fue asesinada 
porque constituía un estorbo 
para otros planes

•  SE ESPERA QUE DENTRO CE ESTE 
MES TENGAN LOS ABOGADOS 
ACCESO AL SUMARIO

L)e nuevo volvemos hoy sobre Velate para informar 
a nuestros lectores de las últimas impresiones que 
hem os podido recoger en torno al monstruoso 

l^sesm ato y sus derivaciones en el campo de la

i  MAÑANA sábado 8

En el fin de fiesta actuará FORMULA V



NACIONAL

JÜEGA FDEBTE, PAMPO 
POCO Y EXIGIENDO MDCI

EL RIDICULO OFRECIMIENTO A ESPAÑA PODRIA SER UN 
GLOBO SONDA DE LOS TECNICOS DEL M .C .E

MADRID, 6.- “Europa Press".— Si es necesario señalar la 
principal característica de ¡os mandatos concedidos por la C.E.E. a 
los países mediterráneos, esta es, sin lugar a dudas, que no 
satishcen a ninguno de los cinco países del área mediterránea 
pendientes de negociar nuevos acuerdos, según se ha informado a 
“Europa Press” en medios allegados a la Comunidad Europea.

FORD INVERTIRA TRECE M IL  
MILLONES DE PESETAS

M A D R ID , 6 (Europa 
Press).— Un volumen de 
inversión de 13.000 millones 
de pesetas ha sid.o autorizado 
a la. sociedad norteamericana 
"Ford”  en su filia l española 
“ Ford España S. A.”  por 
acuerdo del Gobierno en su 
reunión del pasado dfa 8 de 
ju n io .  Esta reso luc ión  
supone un importante paso 
hacia la constitución de la 
empresa, aspecto éstequése 
cree quedará resuelto en el 
actual mes de julio.

O tra s  inversiones de 
c a p i ta l  e x t r a n je ro  en 
empresas españolas (en 
proporción superior al 50 por 
100 del capital) resueltas por 
el Gobierno en la misma 
reunión fueron las siguientes:

—Asher Holding S. A., de 
Suiza, invertirá 70 millones 
de pesetas eñ'.la empresa

Calventu S. A. dedicada al 
sector de ventiladores y 
a p a r a t o s  d e  a i r e  
acondicionado.

D iam ond a Cattle, de 
Estados Unidos, ha sido 
au to rizada  a invertir 30 
m illo n e s  de pesetas en 
“ D iam ante  A . Sociedad 
Ganadera S. A .", cuyo objeto 
es la cria de ganado.

— C e b r  C l a a s  
Maschinenfabrik Gmbh, de 
A le m a n ia  O c c id e n ta l,  
in v e rt irá  30 millones de 
pesetas en Class' Ibérica S. A., 
cuyo objeto en la venta de 
maquinaria.

—Potain S. A., de Francia, 
invertirá 9 millones de pesetas 
en su filia l española Potain 
Ibérica S. A. fabricante de 
m a q u i n a r i a  p a r a  
construcción.NECESITOLOCAL COMERCIAL

EN ZONA EMINENTEMENTE COMERCIAL

^  Sobre 1.500 m2. en total, en una o dos plantas 
y con amplia fachada.

^  En alquiler o compra.

Ofertas con croquis de situación y del local, con dimensiones 
y detalles al Apartado de Correos 4050 dé Madrid.

e i R ñ D I O
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Viernes, 6 de Juüo
o. M.: De 16, 00-a 19,00 “ RADIODRAMAS” . (Seriales).

19,30 “ SINTONIA 3-4-4” , por Arturo Pérez de Olmos. 
(Ritmos locos).

23,00 “ HISTORIA DE LA REVISTA MUSICAL”  (SER)
Y en todo momento, la actualidad deportiva servida 
por nuestros teletipos.

F. M.: 20,15 “ DISCOTECA JOVEN” , por Tere Herrero.
22,30 “ SALA DE CONCIÉRTOS” : Malher Weber. 

Sinfonías y oberturas. (Por José Bareá).

La impresión existente en los citados medios es que la C.E.E. 
juéga fuerte, dando poco -agricultura- y  exigiendo mucho 
-industria- lo que puede equivaler, salvo reacción definitiva por 
parte de España pidiendo la adhesión, a que Madrid deba decir no 
en el Ubre cambio y  pedir simplemente la adaptación técnica y  
comercial del acuerdo actual a la Comunidad ampUada. Si España 
negocia el libre cam bio industrial -añaden las fuentes 
co m u n ita r ia s- debe obtener, además de óptimas ventajas 
económicas' y  ^'merciales para la industria y  la agricultura, 
importantes avances en los campos de la cooperaciq'a. técnica y  
científica, investigación, mano de obra, cultural y  fitíanoiéta:

En los medios comunitarios se comenta as^imma que el 
ofrecimiento por parte de la C.E.E. de tan ridím ís tíiandato a 
España podría ser un globo sonda de los técnicos de là Comunidad, 
dispuestos en todo momento a obtener y  el mayor número de 
ventajas posibles. Ellos dan el mínimo y  es a los terceros países a 
los que toca peda el máximo.

Si España decide no negociar el libre cambio deberá sóUcitar el 
reequilibrio de su actual acuerdo comercial preferente, desfasado 
tras la ampliación del Mercado Común a nueve. En este reequilibrio 
—añaden las fuentes informantes de la Comunidad— será más dificil 
obtener concesiones fuera de los ámbitos comercial y  económico.

UN INFORME 

SECRETO

Enviaron los 
obispos españoles
al Vaticano
M A D R ID , 6 (Europa 

Press).- Monseñor Cirarda, 
o b is p o  de C órdoba  y

tresidente de la Comisión 
p iscopa l de Medios de 
C o m u n ic a c ió n  S o c ia l, 
confirmó ayer oficialmente 

en una rueda de prensa, que 
la reunión celebrada por la 
C om isión Permanente del 
E p iscop ad o  Esoañol ha 
estado dedicada a redactaron 
informe que le había sido 
solicitado por la Santa Sede.

Añadió monseñor Cirarda 
que no podía facilitar detalles 
porque tanto la petición de la 
Santa Sede como el contenido 
del c ita d o  in ro rm e  son 
secretos, tanto que incluso los 
ob ispos asistentes a la 
Asamblea Plenaria no han 
c o n o c id o  h a s ta  v e r la  
publicada en la prensa, la 
misma petición romana.

En este orden de ideas, 
Europa Press”  ha podido 

saber que, por las razones’ 
expues tas , la C om isión 
Permanente tam poco ha 
informado del contenido de 
su dictamen al pleno de la 
Conferencia Episcopal.

I ¡

EN EL CONSEJO DE GUERRA CONTRA LOS 
SECUESTRADORES DEL SEÑOR HUARTE

SANTANDER.- Don Felipe Hitarte, seguido de sus hermanos Juan y 
Jesús, además de los señores Malumbres y Padros, que gestionaron 
directamente la entrega del rescate, se dirigen hacia la sala donde se 
celebró eljuicia contra los secuestradores del Sr. Huarte. (Foto: Europa 
.Press)

ES COMPLETAMENTE FALSO
Que haya habido reuniones de obispos 
al margen de la Asamblea Episcopal

M ADRID , 6 (Europa Press).— 
Fuentes eclesiásticas competentes, 
allegadas a la C onferencia  
Episcopal, han hecho constar 
rotundamente a "Europa Press" 
que carecen en absoluto de 
fundam ento las informaciones 
d i v u l g a d a s  p o r  a l g u n o s  
com entaristas de periódicos, 
según las cuales 17 prelados 
estaban celebrarxJo reunionesal 
margen de la asamblea plenaria de 
la  C o n f e r e n c i a  Episcopal. 
Igualmente se ha manifestado a 
"Europa Press" que es falso que 
cinco o seis obispos se hubieran 
re tirad o  de la m encionada  
asamblea.

La verdad —se ha añadido— es 
que se ha producido en algunos

obispos c ierta  sensación de 
cansancio, ocasionado en primer 
lugar, por la enorme amplitud de 
las ponencias y la escasez de 
t i e m p o  p a r a  e s t u d i a r l a s  
debidamente, al mismo tiempo 
que el procedimiento de trabajo 
por grupos no ha dado la agilidad 
que se esperaba. Este cansancio, 
sin embargo, no puede dar pié 
para que se lancen afirmaciones 
tan tendenciosas como aquellas 
que pretendía que se estaban 
celebrando "asambleas paralelas" 
o retiradas definitivas de prelados. 
F in a lm en te , se manifiesta a 
"E u ro p a  Press" que quizá  
continúe faltando la información 
adecuada, lo que puede dar lugar 
a rumores totalmente falsos.

FOTOGRAFIA CINK

A B O R A T O R I O
E l e e t r ó n i c o - M « n u » i i
Em palm ado y reparación 
p e l íc u la s  »aficionado. 
R e p r o d u c c i o n e s
Ampliaciones y ^
sus p r o p io s  c l ic h e a . 
CalaUyud, 3.

íATENCION, UNICO 
EN ZARAGOZA!

Bar TILO
T R E S  Platos, Pan V in o  y 

Postre, 50 Pts. Bodas, Bautizos, 
Cpm.uniones. Banquetes, Todos 
los S ABAD O S. Noche de 9 a 12. 
C ENA E SP E C IA L Pareja 160 Pts. 
con SORPRESA. San Genis, 33 y 
35 Zaragoza.

H o ra rio  de 5 mañana a 2 
madrugada.

SABADO
SOPA
M E N E S T R A  DE VER D U R A S
M E R L U Z A  R E B O Z A D A .



PERSONAS
JOSEPHJ:MONTLOK

El próximo día 12. el Club Americano en 
Madrid celebrará un almuer/.o de trabajo en 
tomo a las relaciones políticas, económicas 
y militares entre Europa y los Estados 
Unidos. El debate comenzará con la 
proyección de una película de Henrv 
kiasinKT titulada “El año de Europa”, 
seguida de un coloquio en el que 
intervendrá como moderador, el Ministro 
Consejero Joseph J. Montlor, Jefe de Misión 
de la Embajada de los Estados Unidos en 
Madrid.

GOMEZ BERMUDEZ

Un joven de 17 años, Carlos Gómez 
Bermúdez. natural de Las Palmas,recibió un 
riñón donado por su madre,_ Angeles 
Bermúdez en el trasplante renal número 73 
que ha realizado la unidad de trasplantes 
renales del profesor Gil Vernet, en el 
Hospital Clúiico de Barcelona.

Merced a dicho trasplante entre madre e 
hijo, se pondrá fin a una grave y larga 
dolencia que padecía el muchacho.

JUAN MANUEL SERRAT

Al cantante Juan Manuel Serrât le ha sido 
impuesta por la autoridad gubernativa una 
multa de 50.000 pesetas, en relación con su 
reciente actuación en esta ciudad. Como se 
recordará Juan Manuel Serrât fué detenido 
el pasado domingo en Pamplona al finalizar 
su actuación en un club de esta ciudad, por 
pronunciar frases alusivas a los recientes 
conflictos laborales ocurridos en la capital 
navarra. El citado cantante permaneció 
retenido en la sede del Gobierno Civil de 
N a v a r r a  d u r a n t e  d o s  h o r a s  
aproximadamente y fué puesto en libertad.

MANUEL SEBARES CASO

El guión titulado “La Promesa”, de 
Manuel Sebares Caso, ha obtenido el primer 
pre'm io d e l  concu rso  de guiones 
cinematográficos inéditos del Sindicato^ 
Nacional del Espectáculo, que está potado 
con 150.000 pesetas. El fallo del jurado, que 
estaba presidido por el titular- de dicho 
Sindicato Nacional don Juan José Rosón 
Pérez, ha otorgado el segundo premio, de 
100.000 pesetas, al guión “El Secreto”, de 
don Rafael J. Salvia; y el tercer premio, de 
75 000 pesetas, a “Unduro precio”, de don 
Femando Merelo Casas, i' ,

FRANCIA, EL PAIS OUE MAS ASISTENCIA 
TECNICA NOS PRESTA

LOS PAGOS QUE RECIBEN A CAMBIO 
SUMAN 818 MILLONES DE PESETAS

Fr a n c ia , .EE.UU. y la República Federal Alemana son los países que prestan mayor 
asistencia técnica a España, según se desprende del estudio que sobre patentes y licencias 
de fabricación extranjera ha realizado elSindicato Nacional del Metal.

En 1.970 fueron firmados 638 contratos de asistencia técnica con el exterior y de ellos 148 
corresponden a Francia, 120 a EE.UU. y 118 a Alemania.;Siguen en importancia Inglaterra, 
Italia, Suiza, Bélgica y Holanda.

La República Federal Alemana pasó al segundo lugar, por delante de Estados Unidos en 
1 971, año en el que fueron aprobados 673 contratos. De ellos 163 corresponden a Francia, 131 
a Alemania y 108 a EE.UU. El resto se distribuye entre Inglaterra, Italia, Suiza, Holanda, 
Bélgica, Suecia, .Japón, y otros países.

Los pagos efectivos por una sola vez como consecuencia de dichos contratos ascendieron en 
1 970 a 3.581 millones de pesetas, y en 1.971 a 3.730 millones de pesetas. De esta última cifra 
corresponden a pagos a Francia 818 millones, a pagos a Alemania 635 millones y a EE.UU. 589 
millones.

no  HABRA CONGRESO
" ' " I n t e r n a c io n a l  de "Sr a l - c lü b s “

El Congreso Nacional de los “ Skal-Clubs”  de 1974 no podrá celebrarse en 
Barcelona, como estaba previsto; según lo ha puesto de relieve el presidente del 
“ Skal-Club”  de la Ciudad Condal, don Santiago Sotaras Pont, por m e^o de una 
carta circular que publica el semanario “ Editur” .

En dicha circular se indica que el “ Skal-Club”  de Barcelona había aceptado el 
compromiso de organizar el congreso basados en que para el mes de abril, fecha de 
celebración del certamen, estuviesen totalmente terminados los hoteles “ Ifa”  y 
“ H ilton", en los que se alojarían a las 800 personas que se espera asistan al mismo. 
Estos hoteles no podrán entrar en funcionamiento para esa fecha y en la actualidad 
ya es imposible encontrar alojamiento para los congresistas.

ESPAÑA, HOY

UN

E n los medios falangistas Girón se 
ha convertido en un líder. Su 
nombre va de boca en boca, 
augurándole una vuelta a la política 

a c tiv a  en puestos de máxima 
responsabilidad. Ahora protagoniza el 
p rim e r vo lum en de “ Galería de 
Políticos Españoles", colección de 
lib ro s  cuya finalidad será la de 
p re s e n ta r  al p a ís  a cuantas 
personalidades tienen vigencia en el 
cotarro pólítico nacional.

Joaquín  Soler Serrano y José 
Antonio Irurozqui son los autores de 
“ Girón,entre el ayer y el mañana” . La 
presentación de esta obra se efectuó 
antes de ayer en Madrid. Soler Serrano 
dijo, en el transcurso del acto, que 
existe muy poca documentación sobre 
quiénes son y serán nuestros políticos. 
Efectivamente, así es y conviene 
subsanar este vacío informativo. 
Irurozqui, por su parte, calificó a Girón 
como “ la esperanza de una juventud 
que anhela la Falange auténtica, de la 
que le consideran su portavoz” .

El animoso equipo que realiza 
“ Galería de Pqlíticos Españoles”  ya 
tiene entre manos los dos volúmenes 
siguientes, cuyos protagonistas serán 
rederico Silva Muñoz, ex-ministro de 
O b ra s  P úb lica s  y m in is trab le  
permanente desde su cese, y el 
periodista Emilio Romero.

REUNION EN EL CONSEJO 
NACIONAL

La C om isión Permanente del 
Consejo Nacional del Movimiento se 
reúne esta tarde a las siete, bajo la 
p re s id e n c ia  de don T o rcu a to  
Fernández Miranda. Es la primera 
sesión de trabajo que celebra la 
Comisión, tras el cambio de Gobierno. 
F e rn á n d e z  M iranda  ha sido 

recisamente quien sacó al Consejo 
‘acional de su letargo, robusteciendo 

su s ituación  en el panorama de 
nuestrás instituciones.

José HENRIQUEZ

P'N

UN SALDO QUE SUPERO LOS 
836 HIL HILLONES DE PESETAS

OFRECIA EL BALANCE GENERAL DE LOS 
DEPOSITOS EFECTUADOS EN LAS CAJAS
CONFEDERADAS, EN FEBRERO

E l  saldo total de los depósitos de ahorro efectuados en las Cajas 
Confederadas, alcanzaba al finalizar él pasado mes de febrero un total de 
8 3 6 .2 4 5 ,0 9  m illo n es  de pesetas, según publica el 'Comentario 
Económico" de dicha Confederación en su último número.

El incremento registrado durante dicho mes supuso una cantidad de 
11.201,37 millones de pesetas, con un aumento del 1,36 por 100 sobre el 
volumen del saldo al término del mes precedente.

PROCEDENCIA DE LOS DEPOSITOS

Según sépala el "Comentario Económico", de la cifra total de los depósitos de 
ahorro, 832.970,47 millones correspondían a depósitos efectuados en moneda 
nacional, mientras que los 3.274,62 millones restantes eran de depósitos en 
pesetas convertibles, moneda extranjera y ahorro del emigrante.

La mayor parte del incremento producido en el segundo capítulo ha 
correspondido a ios depósitos de ahorro del emigrante, cuyo aumento fue de 
132,61 millones de pesetas en dicho mes, con lo que su saldo total llega a 
alcanzar 2.327,18 millones de pesetas.

Por lo que respecta al número total de impositores, en el mes de febrero se ha 
llegado a 23.099 644, con un aumento de 134.019 en este mes, cifra menor que 
la registrada en el mismo período de 1972.

DISMINUCION EN LA CARTERA DE v a l o r e s

La Cartera dé Valores de tas Cajas experimentó, en el segundo mes del ano, uri
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aumento de 1.833,10 millones de pesetas, volumen interior en un 17,35 por 100 
al que había en febrero del pasado año. Esta disminución se debe principalmente
a la escasa expansión de la cartera integrada por los efectos púb lica  
computables.

Finalmente el "Comentario Económico" señala que la cartera propia de 
préstamos y créditos de la Cajas ha experimentado un aurnéfito de 8.720,35  
millones de pesetas, .con un incremento tnensual del 2 ;4 l por 100 respectó deí 
volumen del mes de enero.
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£« esfe lugar 
fue asesinada- 
doña María 
del Pilar Cano 
Peralta.
Su muerte sigue 
rodeada de un 
profundo misterio

ZARAGOZA, 6 (“ARAGON/exprés”).— Otra semana ihás ha transcurrido desde 
la dramática noche de Veiate y la opinión zaragozana continúa expectante, como 
jamás lo estuvo. .  ̂ ^

Vamos entrando en la décima semana, algo más de sesenta días "y el más 
inexcrutable secreto rodea todo lo relacionado con el monstruoso criinen.

He aquí él más grande enigma de este monstruoso crimen de Vélate: ¿Por qué 
mataron a María Pilar? ¿Por qué habíaqúesactificarla vida preciosa de una dama 
ejemplar con sus hijos y sacrificada para con su esposo sólo Dios sabe hasta qué 
insospechados límites de abnegación? Parece que en algunos sectores de opinión se 
considera que lo de Veíate fue un crimen pasional. Pero los expertos empiezan a 
pensar que el crimen de Veíate fue algo todavía más monstruoso y repugnante que 
un crimen pasional. Fue, según piensan algunos, de fría y premeditada ‘ ejecución” 
de una condenada a morir ¿por qué? ¿Porque constituía un estorbo? Todo es 
posible. La infortunada dama zaragozana se na llevado a la tumba quizá todo el 
secreto de las sinrazones de su muerte, como el “ganstér” internacional Peter 
Simetre se ha llevado más allá de los Pirineos todo el secreto de la monstruosa 
qecución. Mucho nos tememós que sobre estos dos interrogantes, nunca se llegue a 
^ c e r  la luz, porque los muertos no hablan y los vivos en desesperada fuga por todos 
Hos caminos de Europa no son fáciles de atrapar.

TODO FUE CUIDADOSAMENTE ESTUDIADO

Parece evidentemente cierto que María Pilar Cano fue llevada a la fuerza, o quizá 
drogada, al vericueto de Vélate donde la asesinaron. Una mujer como ella, joven, 
inteligente y valerosa, no se mete por las buenas en aquella ratonera. Luego, para 
asesinarla,hubieron de hacerle bajar del coche porque probado está. Según nuestras 
noticias, que los cuatro golpes mortales de barra que llevaba en la cabeza no 
pudieron dárselos dentro del coche. Inconsciente o con engaños la hicieron bajar del 
vehículo para matarla.

ACCESO AL SUMARIO DE LOS LETRADOS

En los medios interesados se espera con expectación que el juez de Pamplona 
decrete el acceso al sumario de los abogados de una y otra parte.

Por lo que se refiere a la familia de la infortunada dama María Pilar Cano Peralta, 
es ya cosa decidida itiostrarse parte en el sumario, lo que quiere decir que habrá 
acusación privada. La familia Cano-Peralta tiene muchos motivos de dolor —no se 
olvida la triste situación de unos hijos de corta edad— para comparecer y llegar 
hasta donde sea preciso en el esclarecimiento del monstruoso asesinato.

Parece que desde el momento en que el sumario pueda ser conocido por los 
abogados,todas Jas acciones representativas de la familia de la víctima serán llevadas 
a cano por el abogado de Pamplona Sr. Aizpún, que ya fue designado a estos efectos 
hace varias seipanas

En cuanto a la terminación del sumario es muy posible que transcurra todo el 
verano. Son muchas las pruebas y diligencias a realizar y, además, tanto la Policía 
como la Guardia Civil vienen realizando muchas investigaciones para esclarecer lo 
ocurrido la noche de Veíate.

¡HUBO EN VELATE MAS DE UN COCHE?

A medida que avanza la investigación,las gentes de la calle también empiezan a 
pensar por ,su cuenta. No faltan quienes opinan que en la dramática noche de Velate 
hubo, además del “ Morris” rojo, otro coche - cuenta aparte del “ 127 blanco”cuya 
p r e s e n c i a  fue puramente fortuita— con algún otro misterioso personaje más o 
menos relacionado con los procesados. En este punto, las versiones son muy 
dispares y no resulta fácil la más remota identificaeión del ocupante del tercer 
coche Sin embargo, la policía y la guardia civil rastrean todas las pistas y nos consta

que están llevando a cabo una amplísima investigación tanto én Pamplona, como en 
Zaragoza y quizá en algún otro punto más, que pueden conducimos a sorprendentes 
resultados.

Lo que sí pudiera confirmarse es que el “hombre-gorila” posiblemente 
contratado por la “mafia” para perpetrar el horrendo crimen, llegó a Zaragoza el 
día 1 de abril y que su alojamiento en el Hotel Oroel no fue pura casualidad. .Entra 
¡muy dentro de lo posible que en un asesinato tan meticqlosatnente estudiado como 
éste de Veíate, se mtentara también implicar, para anularlo, ál menos de una maioa 
jconfusa y lejana, a otra personalidad muy vinculada a la familia de la víctima, q u e 
ihi^o podía ser un grave estorbo para la impunidad de los hechos.

¿QUE VISITAS RECIBIO BALET EN EL HOTEL?

En todas estas confusas y desconcertadoras horas míe riguieron al crimen —al 
margen de las transcurridas en Vélate— aparecoi los días que el procesado^ Jaime 
Balet vivió en el hotel Maisonave de Pamplona y  luego en la Clínica, hasta su 
procesamiento y prisión en la cárcel de Pamplona.

Se dijo en los primeros momentos que Jaime Balet escribió cartas a varios 
amigos, diciéndoles que estaba muy solo y que fueran a visitarle para acompañarle eai 
su dolor. ¿Cuántos acudieron a la cita? Descontando algunos que fueron de buena 
fé, parece que también recibió el lunes y martes a elementos sospediosos, luego 
desaparecidos,y a los que ahi^ra busca la policía. ¿Son estos a los que él se refería

LA VICTIM A FUE A SESIN A D A  
PORQUE CONSTITUIA UN ESTORBO 
PARA OTROS PLANES

Se espera que dentro de este mes tengan 
los abogados acceso al sumario.

¿HUBO EN VELATE UN TERCER 
COCHE Y UN TERCER PERSONAJE?

La emisora de Radio que Jaime Balet 
llevaba en su coche.

cuando dijo que era víctima de una banda con la que había tenido algunos 
contactos? Posiblemente.

Este punto de las visitas que Jaime Balet recibió en el Hotel y en la Qínica puede 
ser clave para la investigación y suponemos que el esposo de María Pilar Cano habrá 
dado amplias referencias con todos los pormenores precisos de las visitas que 
recibió. Pero esto no pasa de ser una suposición nuestra, porque las noticias que 
tenemos es de que Jaime Balet continúa dentro de su castillo de cristal diciendo, 
poco más o menos, que no sabe nada más de lo que dijo el primer día.

LA EMISORA DE RADIO

Un elemento muy importante y que en las informaciones publicadas hasta ahora 
pasaba casi inadvertido, es la potente y modernísima emisora de rcdio-aficionado 
que posee el procesado Jaime Balet y que en ocasiones la llevaba instalada en su 
automóvil, aunque ignoramos si el día del crimen estaba en el coche.

Jaime Balet, honibre muy inteligente, gran aficionado a la radío, obtenía desde su 
pequeña emisora comunicacicxies que asombraban a sus amigos. Parece que para él 
no existían problemas y las ondas de su emisora saltaban los Pirineos y 
frecuentemente cruzaban el «Atlántico llevando mensajes, y aún entablando 
conversaciones

Sobre este punto también es posible que se haya abierto una amplia 
investigación.

De todas suertes, aparte el hecho material del asesinato sigue también su curso la 
investigación el tráfico ilegal de divisas que pudiera tener amplias repercusiones de 
las que preferimos no hablar, para no enturbiar más los comentarios de la ciudad y 
que, desde hiego, deseamos poderlos esclarecer cuanto antes.
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Z A R A G O Z A , 6 ( “A R A G O N lex- 
prés”).— Las pruebas de acceso a la 
Universidad cesaraugustana que ayer 
comenzaron en la Facultad de Veterinaria 
han continuado esta rhañana con absoluta 
normalidad en la Facultad de Ciencias de 
la Ciudad Universitaria

La convocatoria de estas pruebas fue  
acogida con un cierto ambiente de 
disgusto por parte de los estudiantes —y 
de siis familias— principalmente, por la 
premura del tiempo, con que la
Universidad de Zaragoza ha convocado 
los exarheñés.

Esto dio lugar a que los pescadores 
profesionales del río revuelto que, como 
es sabido, merodean sierripre en torno al 
más leve pretexto de la Universidad, 
aprovecharan la ocasión para poner en 
circulación a principios de semana unas 
soflamas en las que pi zyer, día 5, se 
invitaba a los estudiante. s boicotear los 
exámenes y a celebrar asambleas en las 
propias Facultades.

El buen criterio de los titulados del 
, C.O.U. hizo fracasar totalmente el 

intento, y esta mañana se han celebrado 
las pruebas en la Facultad de Ciencias con 
absoluta normalidad.

e s t a  m a ñ a n a , e n  l a  f a c u l t a d  
DE CIENCIAS

A las 9 en en punto comenzaron los 
ejercicios en el Aula Magna que estaba 
totalmente llena de estudiantes. Control 
para entrar en la misma, siendo obligado 
presentar la correspondiente certificación 
de acceso a dicha aula.

Una conferencia que versó sobre ¿qué 
tema?

Un estudiante salía con los apuntes en 
la mano. Esos apuntes que se escriben 
unas veces con la prisa del que quiere 
hacerlo casi taquigráficamente y otras por 
el oyente que toma la parte esencial de lo 
que escucha'El nos decía:

— Se ha tratado de un tema referente a 
la contaminación de la atmósfera. Fíjese 
como ha salido. Pero no lo lea por favor, 
tengo que ir a efectuar los ejercicios de 
redacción, con todos.

y  salló corriendo, trasladándose todos 
a otra aula, en la que a las 10 de la 
manana redactaban lo que antes habían 
escuchado.

Los nuevos sistemas de examenes son 
mas prácticos. No cabe duda. El examen 
oral muchas veces no suele ser lúcido para 

examinando. Y es que una cosa es saber 
aecir lo que se sabe y otra es saber lo que 
se dice. ^

\
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La masa estudiantil ha cruzado el 
patio. Ya entran en la otra aula. Los 
ejercicios de redacción han comenzado 
con el mismo control a las diez en punto.

“LOS QUE NO APRUEBEN  
AHORA TIENEN OTRA 
OPORTUNIDAD"___________

Los empleados y profesores van de un 
lado a otro. La universidad adquiere vida 
intensa a medida que avanza la mañana. 
En los pasillos hemos saludado a don 
G uillerm o Rortíero, Gerente de la 
Universidad. Nos hace una aclaración: 

—Ahora tienen una doble oportunidad.

Los que no aprueben en estos exámenes, 
p u ed en  presentarse nuevamente para 
sep tiem b re . Los alumnos tienen un 
curriculum vitae que registra su grado de 
in te lig en c ia  y conocim ien tos. Sus 
p o s ib ilid a d e s . Y  adem ás p u ed en  
exponerse en estos exámenes y de no 
aprobar, como antes he dicho, en el mes 
de septiembre volver a examinarse.

A las once de la mañana se ha 
celebrado la Prueba de Idiomas. Y  a las 
doce el tem a. La Universidad ha 
recobrado esta mañana el tono de las 
emociones, de las inquietudes,, de las 
dudas. Y  de las alegrías.

t O . 0 .

Fracasó 

un intento de 

perturbar la
o

celebración de los 
exámenes

EN LA FACULTAD DE DERECHO, 
CURSO DE INICIA CION PARA  
MAYORES DE 25 AÑOS

Se ha anunciado en la Facultad de 
D erecho el Curso de Iniciación y 
Orientación para mayores de 25 años, que 
hayan superado la PRUEBA DE ACCESO 
A LA UNIVERSIDAD. Empezará el 
.miércoles día 13 continuando el jueves, 
14, con unas conferencias que darán 
comienzo a las 7,30 de la tarde ambos 
días.

» r.
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Nuevo Decano-Presidente 
del Colegio de Arquitectos

Ha tornado posesión de su cargo el 
Decano-Presidente del Colegio' de 
Arquitectos de Aragón y Rioja, don 
Antonio Choliz Alcrudo,figura de gran 
relieve de la arquitectura aragonesa.

Él Sr. Choliz Alcrudo goza de un 
sólido prestigio entre los arquitectos 
españoles y < su labor desde la 
presidencia del Colegio de Aragón puede 
ser la màxima eficacia,

i  no UBBO Be

La  guerra española ha sido “lew-motiv" 
de centenares de libros redactados por 
españoles y  extranjeros. Cualquiera 
que desee conocer a fondo las causas 
desencadenantes de l i  última conflagración 

c iv il española, su desarrollo 'y  cuantas 
incidencias se produjeron a lo largo de tres 
largos años de terror, sangre y  muerte, tienen a 
su  d i s p o s ic i ó n  un e x te n so  m a teria l 
bibliográfico.

Ahora, un nuevo titulo se une a los ya 
editados. Acabamos de recibir en nuestra 
Redacción un libro lanzado al mercado por 
Librería 'EditorialSan Martín, de Madrid, del 
que es autor el periodista Eduardo Comin 
Colomer, conocido ya de nuestros lectores por 
ser asiduo colaborador de las páginas de 
"ARAGON¡exprés". El tema y  titulo de dicha 
obra es "El Comisariado político en la guerra 
española 1936-1939”, escrito sobre la base de 
una amplia documentación ante tan sugestivo 
tema.

Para C om in  Colomer, la existencia y  
acthidad de los comisarios políticos fue la 
nota más característica y  definida, asi como 
especifica y  singular, de la contienda del 36. 
No es un libro 'de escándalo, contra lo que 
pudiera parecerá primera vista, según se advierte 
en la nota editorial inserta en la solapa del libro,

sino que se trata "de una obra documental y  
d o c u m e n t a d a ; d e  te s tim o n io , com o  
corresponde a una faceta hasta (diora no 
tratada, pese a. su importancia, ya que, no 
debemos olvidarlo, constituye uno de los puntos 
importantes que encuadran y  tipifican, no ya lo 
que fue aquel período iniciado el 18 de Julio de 
1936 y  cerrado el 1 de abril de 1939, sino la ver
dadera razón de una resistencia, de unas violen
cias y  de un operar ajeno total y  absolutamente 
a nuestra peculiar forma de ser de españoles... ” 

Esta nueva obra del escritor, periodista y  
director de la Escuela de la Policía Española, 
supone un paso más en el constante trabajo de 
recopilación de datos que para su divulgación a 
través del libro y  del periódico, realiza Eduardo 
Comin Colomer, colaborador y  amigo de esta 
Casa.

JUZGADO DE GUARDIA
UN ANGEL DE MARIDO

V ES lo que hago con este troncho de 
ensalada, María?

- S í .  Echarlo a la calle por el
balcón.

—Pues lo mismo voy a hacer contigo. 
— ¿Me lo dices o r.ie lo cuentas, 

Faustino?
—Te lo advierto. ¿Ves lo que hago con 

'esta silla escachada?
—Sí, tirarla por el balcón. Todo loque 

coges con la mano lo tiras por el balcón. 
Por ese balcón ya han pasado los platos 
de loza de la cocina i, los jarrones del 
recibidor; los topolinos que me compré el 
año pasado y hasta la torva que usó mi 
pobre madre en su larga enfermedad. Y 
aun menos mal que no me la tiraste a ella 
por el balcón.

—Te tiraré por el balcón a la calle 
porque eres mía, María.

—El vino que llevas dentro del cuerpo 
es lo que debías de tirar de una vez por el 
balcón. Pero con frasco y todo.

—¿Que me tire yo por el balcón, 
María? ¿Y 'entonces quién iba a tirar 
todas las cosas por el balcón? ¿No te das 
cuenta Mariica que te tendrías que tirar 
tú sola por el balcón si antes me tiro?

—La vida padre es lo que me iba a tirar 
al cuerpo si antes te tirases tú por el 
balcón.

—Pues cuida con lo que dices porque, 
igual que tiro todas estas cosas, soy capaz 
de tirarte a t í  por el balcón.

—Te cuidarás muy mucho de tirar por 
el balcón nada más.

- i Alfa va este vestido tuyo! A ver si 
pasa una gitana y se lo lleva. Lo malo es 
que, en vez de tirarlo así, lo debía de tirar 
lleno. O sea/Contigo adentro...

- M al hombre, mal marido, mala 
persona. ¡Cuida como te asomas, no te, 
vayas a caer, cariño mío!

-  ¿Ves cómo me quieres mucho?
— Se me escapó. Tira lo que quieras 

pero cuida cómo te asomas. ¡Son cuatro 
pisos, Faustino!

—Como si son ocho.
-M e  voy, me voy de casa por novar

lo. No podría resistirlo.

-  ¡Mira cómo me tiro!
- Espera un momento. Adiós. Prefiero 

que me lo cuenten.

Faustino, de 35 años, casado con 
María, de 32 años, es bastante dado a-la 
bebida y esta le sienta fatal. Hace unos 
dias sobre las nueve de la tarde, regresó a 
casa con una imponente "melopea"y, 
como en otras ocasiones, comenzó a 
m e te rs e  co n  su su frida esposa 
amenazándolo con que iba a tirarla por el 
balcón a la calle igual que hacía con otras 
cosas.

A l p a re c e r en sus frecuentes  
“ trenzaderas" Faustino arroja por el 
balcón cuantas cosas se le vienen a la 
mano. En esta ocasión hizo lo mismo, 
tirando platos y ropas, por lo que María 
llegó a temer que hiciera lo mismo con 
ella, por lo que salió disparada hacia el 
domicilio de una vecina, no sin antes 
rogar a su marido que no se asomara 
mucho por el balcón, no fuera a caerse.

Desde la casa de su vecina, María llamó 
a los Servicios del 091, que acudieron 
apresuradamente, llevándose al marido a 
la Comisaría para así impedir que llevara 
a cabo su amenaza de arrojar a la esposa 
por el balcón.

Poco después María dijo a los agentes, 
de esta manera:

- No, no le hagan nada. Mi Faustino 
tiene mal vino pero es muy bueno. El 
no me hubiera hecho nada malo porque 
es muy bueno. iAI ángel de marido! No 
tiene más que lo oue habla.

Y  debe de ser así, pensarnos. Pero su 
esposa no debió de llamar a la Policía si 
está tan segura de que es tan bueno. Ya 
debe de estar acostumbrada a estas salidas 
de su marido. Y  respecto a que pueda él 
tirarse por el balcón, tampoco debe 
inquietar mucho a María; si como asegura 
es un ángel, ya volará cuando se tire por 
el balcón..:

EXPBJESZ003

EL POLIGONO DE "EBRO VIEJO" TENDRA 
DOS CENTROS DE ENSEÑANZA__________

El Ayuntamiento se acogerá a los beneficios 
del Plan de Desarrollo para la
construcción de mercados minoristas

El  acuerdo, más importante tomado por la Comisión Permanente del 
Ayuntamiento de Zaragoza, que bajo la presidencia del Dr. Horno Liria se 
reunió en sesión¿ ordinaria el pasado miércoles, fue el de contestar a la 
Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes, en el sentido de que la 
Corporación tiene el propósito de acomrse a los beneficios que concede el II I Plan 

de Desarrollo, para la construcción y modernización de los mercados minoristas~- 
La Comisión quedó enterada, por otra parte, de la subvención que ha concedido 

el Ministerio de Educación y Ciencia para construir dos colegios en el Polífono de 
“ Ebro Viejo".

En el breve espacio de treinta minutos, la Comisión Permanente dictaminó nada 
menos que'55 disposiciones, lo que refrenda una vez más la unanimidad que rige el 
funcionamiento de este organismo municipal. Todos los dictámenes del día fueron 
aprobados.

4.000 HOMBRES PARTICIPARON  
EN LAS MANIOBRAS DE AYER

Varios ejercicios tácticos y  operacionalesc realizaron ayer en el Campo de Maniobras de San 
Gr^orio,cuatro mil hombres del Ejército de Tierra^que apoyados por helicópteros y  aviones del 
Ejército del Aire,participaron en las maniobras que ponian punto final al curso de la Academia 
General Militar. En el supuesto táctico, desarrollado bajo la dirección del general Balcázar, 
director de la Academia de Zaragoza, participaron asimismo carros de com batey tanques ligeros 
de Caballería Finalizado el ejercicio se sirvió un refrigerio a los asistentes.

Cada día, en todo momento, junto a Vd.

Radio JUVENTUD

l a  GARGARA 
HUNANA

L
a  gargaromanía o arte colutorio sigue 
estando, a pesar de los rigores del calor, 
en plena ebullición. Por prescripción 
facultativa o por puro deleite, todos hemos 

hecho gárgaras alguna vez. ¿Pero las hemos 
hecho bien?

□ el libro del profesor Salcedo Inchausti 
"Cómo hacer gárgaras sin abrir la boca", 
transcribiremoj para ustedes estos consejos 
prácticos: "Antes de colocar la infusión en el 
pentágono bucal hay que procurar que hiervan 
las hierbas, para lo cual se las debe meter dentro 
de un recipiente, ya que de no hacerlo así, 
corremos el riesgo de que se queden fuera.". 
"Otra cosa muy importante para hacer gárgaras, 
es tener boca. La boca suele tenerse debajo de 
la nariz. Cuando no es así, de^e colocarse la 
nariz encima de la boca".

Realmente esto de hacer gárgaras no es nada 
nuevo. Después de los íberos y los celtas, 
llegaron los alanos y vándalos, también 
conocidos por el nombre de "los gárgaros", los 
auténticos introductores del arte colutorio en 
nuestra nación.

Desde entonces la gárgara humana va, 
inseparablemente unida a todo lo español. 
Recuerden ustedes que Miguel Fleta ya cantaba 
aquello de "Ga'rgaro, corre ligerooo, corre y n'S' 
mires atrás..." Y otro tanto podríamos decir d e ^  
Luis Mariano, cuando cantaba aquella página'y 
inolvidable de Agustín Lara que dice así: 
"Ga'fgara, tierra soñada por m í..." Y de la 
inefable Raquel Meller, qué vamos a decir 
cuando en París hizo célebre aquello de 
"Cómpreme usté un gargarito, que no vale más 
que un real... cómpremelo señorito..."

Hay mil modos de hacer gárgaras, "a la 
española". Tristes, jolgoriosas, sentimentales...
Las viudas y ios huérfanos, no es que lloren, 
sino que hacen gárgaras con los ojos. Y los que 
ovacionan un gol de Ocampos o una estocada 
de Santiago Martín, no es que aplaudan, sino 
que hacen gárgaras a mano.

Todos hemos hecho gárgaras alguna vez. 
Medio mundo manda al otro medio a hacerlas.
La misma bomba atómica no es otra cosa que 
una gárgara mortífera y gigante. ¿0 es que 
usted mismo no se está dando cuenta de que 
con esta Minifarsa de la ciudad no se pretende 
otra cosa que mandar de veraneo al sentido 
común?

LOPE de PEGA

su compañera en las horas gratas.

EL SABADO, NOVILLADA 
NOCTURNA S IN  PICADORES

Antes se les llamaba económicas. Ahora se 
les denomina sin picadores. Es igual. Lo 
importante es que conozcan los lectores que el 
próximo sábado a las once de la noche, 
comienzan en nuestro ruedo taurino los festejos 
sin picadores.

Los principiantes son lógicamente los que 
más empeño penen en abrirse paso. En triunfar 
de momento en la profesión. De ocurrir lo 
contrario, mueren sus ilusiones en flor.

Por eso es de esperar que lo mismo el 
madrileño Ortega Cano, que el de la tierra Ju ^  
Ramos mmo el sanluqueño Alvaro Marqués, 
procurarán hacer lo posíole y hasta lo imposible 
por sumar méritos para ser repetidos en una 
plaza de la importancia de la nuestra.

T r iu n f a r  en Zaragoza supone un 
salvoconducto, un aval de Ubre circulación para 
ir probado suerte en todos los ruedos ae la 
gerárafía española.

Como la divisa de Romero Roca de lerez de 
la Frontera es de garantía hay que esperar (fie bs 
t r e s  c h ic o s  q u e  d e b u ta n  en citós 
festejos populares, sin agobios ni complejo* de 
temperaturas incómodas, den el máximo en esta 
su pimera tentativa zaragozana.

Como el calendario hace prever en buen 
momento para tomar la fresca y además, como 
por otro lado el cartd dentro de la natura! 
modestia, tiene sus atractivos, auguramos una; 
buena entrada de público.
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MAÑANA,ELECCION DE "MISS ARAGON 1973"

El próximo sábado tendrá lugar a las once de la 
noche, en la Sala San Jorge, la elección de “ Miss 
Aragón 1973” , concurso promovido por Radio 
Zaragoza y ai que se han presentado 24 aspirantes, 
cuya belleza, porte y distinción y encantos naturales, 
las hacen dignas merecedoras de tal títu lo. La 
elección del Jurado, va a ser, por tanto, muy difíc il, y 
se prevé que la votación resulte muy reñida.

La señorita que obtenga el títu lo  de “ Miss 
Aragón”  representará a nuestra región en la elección 
de “ Miss España”  que se celebrará a fines de agosto 
en Arrecife de Lanzarote.

Tanto “ Miss Aragón 1973”  como sus dos Damas 
de Honor recibirán sendos trofeos y delicados 
obsequios, como premio a su triunfo. Es de destacar 
en este sentido la colaboración de Galerías Preciados 
que dotará a “ Miss Aragón”  con el vestuario 
completo para representar a la región aragonesa con 
toda dignidad en la elección de “ Miss España” .

La fiesta del sábado por la noche en la Sala de 
Juventud San Jorge va a ser animadísima y como final 
de fiesta actuará el popular conjunto Fórmula V. Una 
velada que se presenta muy atractiva y que resultará 
concurridísima.

¡VAMOS A LA AVENTURA!

á e
l a

A la juventud, y sobre todo a aquella que vive en 
los rascacielos de las ciudades, y que pasea sobre la 
capa asfáltica, su mayor deseo es vivir la aventura.

Los Campamentos de verano brindan la 
oportunidad de vivir en una ciudad de lona, entre 
árboles y, en el mar o en la montaña en plena 
naturaleza, sin preocupaciones, en el olvido del 
mundanal ruido, al aire libre y además el sentir las 
más maravillosas de las aventuras.

Las actividades de aire libre son una de ellas, y 
entre estas actividades sobresalen las marchas.

La marcha nos da la posibilidad de vivir y de 
valerse uno por sí mismo sin la protección de una 
familia que por querernos algunas veces nos mima.

En una marcha puede que te fatigues pero la 
contemplación a la tenue luz del sol poniente para dar 
paso a una bóveda celeste cubierta de brillantes 
puntos luminosos levanta el espíritu y anima el 
corazón.

. La paz interior que se siente al verse uno bajo la luz 
de la luna ante la maravillosa obra de Dios nos hadb 
olvidar toda fatiga, toda pena y todo recuerdo 
desagradable.

La experiencia de hacerse mala comida, de dormir 
prácticamente al raso forma la voluntad, el carácter y 
la personalidad.

El campamento ejerce una influencia en la 
formación de un hombre y en su integración a la 
actual sociedad.

VERBENA POPULAR DE LOS DONANTES  
DE SANGRE_______________________ __

Como continuación de los actos que se celebraron 
el pasado mes de junio, la Hermandad de Donantes de 
Sangre de la Seguridad Social de Zaragoza tendrá 
fiesta el próximo sábado.

A las 7,30 de la tarde se rezará una Misa en la 
Iglesia Catedral de La Seo, que será oficiada por el M. 
I. Dea'n del Cabildo. Posteriormente, hacia las 10 de la 
noche, como broche final de las fiestas,en la calle Luis 
Berm ejo , detrás del campo de fútbol de La 
Romareda, la Hermandad ofrecerá a todos sus 
afiliados y simpatizantes una Verbena Popular, en el 
transcurso de la cual intervendrán los componentes de 
la Escuela de Jota y la Rondalla de la Hermandad, 
que dirige el señor Guzmán. Participarán asimismo los 
conjuntos musicales “ Altas Cumbres" y “ Simetrius” , 
además de otros destacados artistas , por lo que es de 
esperarque el p ú b lico  responda acudiendo 
masivamente a esta verbena.

FIESTAS EN HONOR DE SAN CRISTOBAL 
POR "EL VO LA NTE ARAGONES"

El día 10 es San Cristóbal. Pero “ El Volante 
Aragonés” , esa potente sociedad de conductores, ha 
anticipado el comienzo de sus fiestas en honor del 
Patrón San Cristóbal, y desde mañana día 7, 
comienza su apretado programa de festejos, que 
tenemos a la vista. ¡Muchos festejos! ¡Magnífico 
programa! En él no falta el recuerdo a sus jubilados. 
Sus cenas-baile. Actos religiosos. Sorteo de regalos. Y 
en general esos actos que tanto contribuyen, además 
del natural esparcimiento, a un acercamiento entre 
sus asociados. A esa Hermandad qué tanto se preconiza y 
que “ El Volante Aragonés" tienen bien demostrado al 
cabo de los años que sabe convertir en una realidad.

DIA DE LA FA M IL IA  EN EL MONCAYO

El domingo, día 8, se celebra en el Campamento 
“ Fernando el Católico”  el Día de la Familia, e igual 
ocurre en otros campamentos montados por la 
Delegación Provincial de la Juventud, como son los de 
Alcocebre, y en el Albergue Juvenil de Borja.

La foto que publicamos corresponde a uno de los 
turnos celebrados el año anterior; y la foto es de por 
sí suficientemente expresiva en lo que tiene de 
intención y sabor campamental. Junto a la tienda de 
lona, el Capellán oficia la Santa Misa, y enfrente, los

r
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padres de familia, sentados, y al fondo los montes 
próximos al Moncayo, toda la potencia natural 
macizo forestal próximo a la ciudad de Tarazona, ese 
lugar, conocido por muchos, pero que precisa de una 
mayor difusión de sus bellezas paisajísticas, y de cuya 
promoción, sin duda, fué pionera la Q.de la Juventud 
con su campamento “ Fernando el Católico".

Basten estas líneas para resumir la efemérides de 
estos días en que las gentes están tomando sus 
vacaciones y dispersár.dose por nuestra geografía 
nacional en busca del descanso y de la vacación bien 
ganada.

:T

LAS PRUEBAS DE MADUREZ PARA 
INGRESAR EN LA UNIVERSIDAD

■̂1

mil

Sr. Director de "ARAGON/exprés" Marcial, 2. Zaragoza,4 dé ju lio de 1973 

Muy Sr. mío:

A raíz de la nota del Rectorado de la Universidad, publicada en la prensa de la mañana 
del día 28 de junio, he creido necesario hacer algunas puntualizaciones a cuestiones 
concretas de dicha nota. Le agradecería muchísimo que tuviera a bien, por lo tanto, publicar 
en el periódico que Vd. acertadamente dirige, la siguiente;

CARTA ABIERTA

Teniendo en cuenta el grah número de solicitudes presentadas (probablemente pasen de 
las 8.000) para el ingreso en la Universidad en el próximo curso y partiendo del hecho, 
cierto, de que las aulas existentes no pueden albergar materialmente ni a la mitad de las 
personas que han solicitado dicho ingreso, es perfectamente comprensible que el Rectorado 
haya determinado efectuar una serie de pruebas, tendentes a seleccionar del total a aquellos 
que verdaderamente pueden gozar de la Enseñanza Oficial. Ya quedaba claro en la nota del 
Rectorado, que el resto de los solicitantes podrán acceder a fa Enseñanza Libre.

Antes de seguir quiero aclarar, que si he dicho que era perfectamente comprensible, 
teniendo en cuenta una serie de hechos ciertos, es porque, en realidad, considero que la 
verdadera y única solución al problema planteado por la escasez de espacio material, no es la 
reducción del número de personas, sino la ampliación o nueva creación de espacio. Hay que 
tener en cuenta que si la dificultad para que todo el mundo pueda acceder a la Universidad, 
está supeditada a la falta de espacio para albergarlo, es obvio que se impone la necesidad de 
crear más espacio (más aulas, más Facultades, etc.).

Pero los hechos son reales y no se pueden variar de la noche a la mañana. Por lo tanto hay 
que aceptarlos como son.

Basándome en esta realidad (ciertamente triste, es verdad) de los hechos, es por lo que 
admito la existencia de algún medio de selección. Ahora bien, estas medidas selectivas 
pueden enfocarse bajo dos puntos de vista totalmente antagónicos Pueden crearse las 
pruebas de acceso, con el objeto de que no entre todo el mundo en la Universidad Me 
explico, las pruebas de madurez del Curso Preuniversitario constituían una verdadera 
"criba" tendente a que solamente un porcentaje de estudiantes por año tuvieran acceso a la 
Universidad. (Dejaré a un lado, si realmente los comprendidos en dicho porcentaje eran o 
no los mejor preparados). Hoy, el Curso de Orientación Universitaria (C.O.U.), no cumple 
ni lo pretende la función de "criba" citada. Pero indudablemente, el estudiante que supera 
el COU está mejor preparado y más "especializado" para acceder a la Facultad 
correspondiente.

Por eso, creo que la selección, dada la imposibilidad de impartir Enseñanza Oficial,a 
todos los solicitantes, debe ir encaminada a proporcionar esta a los mejor preparados Es este 
,el segundo punto de vista bajo el que enfocar la selectividad.

Mas creo que tal selección no parece pretenderse hacer con este objetivo. Y si no: ¿Rar 
qué se ha hecho pública la decisión del Rectorado, cuando ya algunas conferencias 
preparatorias e introductoras organizadas en algunas Facultades (ej. Facultad de Derecho) 
habían tenido lugar? ¿Por qué se exime de las pruebas a los que tienen hecho el 
Preuniversitario y a los mayores de 25 años? ¿No será acaso porque el "Preu", como ya he 
dicho, constituye ya de por sí todo un sistema selectivo, e igualmente las pruebas de los 
mayores de 25 años, aunque éstas son, sin lugar a dudas, más benignas que cualquiera otras?

¿No está mejor preparado un alumno de COU, que ha estudiado ya asignaturas referentes 
a las materias de Derecho (por poner un ejemplo), que uno de Preu, que simplemente ha 
estudiado Latín y Griego, para entrar en la Facultad de Derecho?

Considero, por tanto, que existiendo tales pruebas de acceso, instituidas como medida 
selectiva, no deberían existir las citadas excepciones o, en todo caso, deberían existir 
algunas más

Me refiero concretamente a aquellos que poseen el títu lo  de Graduado Social, a los que 
les sirve dicho títu lo  para tener acceso a la Facultad de Derecho. Los Graduados Sociales 
no están exceptuados de las pruebas de madurez, según se desprende de la nota del 
Rectorado. Pues bien, ¿cómo es esto posible?, ¿es lógico? ' '

Considero que es completamente ilógico que a un Graduado Social se le exija la 
realización de dichas pruebas para poder entrar en la Facultad de Derecho (mientras no se 
les exige a los "Preu" ni a los mayores de 25 años) si tenemos en cuenta que un Graduado 
Social ha estudiado dos cursos de Derecho del Trabajo y de Seguridad Social y , portanto 
con mucha más extensión y amplitud que un estudiante de cuarto Curso de Derecho, que es 
donde se estudia esa materia (en un solo curso) en la Licenciatura de Derecho. (La prueba de 
lo que acabo de decir es que la Asignatura de Derecho del Trabajo de cuarto Curso de' 
Derecho les es convalidada a los Graduados Sociales). Tengamos en cuenta también que un 
Graduado Social ha estudiado un curso (en 1°) de Iniciación al Derecho (por cierto muy 
completa y profunda) y otro de Derecho Procesal.

Con todos estos argumentos a favor de los Graduados Sociales, no me explico que a los 
poseedores de este títu lo , se les exija efectuar las pruebas de madurez para poder acceder a 
la Facultad de Derecho de nuestra Universidad.

Sin otro particular y agradeciéndole las molestias que se toma, e igualmente 
agradeciéndole que haga lo posible por publicar mi carta en su Periódico, le saluda atte.

Clarina GARCES s

iP;ii!¡ii!¡!
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lü X T R A X J K R O

Llamamiento a la Conferencia 
de Seguridad Europea

NUMEROSOS 
MILITANTES DE 
LA "PRIMAVERA 
DE PRAGA" 
ESTAN TODAVIA 
EN LAS 
CARCELES

BRUSELAS, 6 (Efe).— Una cierta concepción de la seguridad 
europea podría desembocar en la confirmación definitiva de la 
pérdida de soberanía y del ahogo de la democracia socialista en 
Checoslovaquia tras la intervención m ilitar de cinco estados del 
"Pacto de Varsovie" en agosto de 1968.

Esto es lo que declara temer, en un comunicado hecho público 
hoy aquí, el Comité Belga para una Checoslovaquia Libre y 
Socialista, que agrupa a militantes y responsables sindicales y 
políticos.

Con ocasión de la celebración en Helsinki de la Conferencia 
sobre la Seguridad y la Cooperación europeas, el citado comité 
atrae la atención sobre el hecho de que numerosos militantes de la 
"Primavera de Praga" se encuentran aún en la cárcel y que miles de 
comunistas demócratas y sindicalistas fueron privados de los 
mandatos que les había dado su pueblo, expulsados de su empleo y 
sometidos a múltiples exacciones.

S -\

P A R I S ,  6 ( E f  e ) . -
Descontentos por la cantidad que 
reciben en calidad de pago por 
jubilación, ¡os funcionarios de la

Organización para la Cooperación 
y  el Desarrollo Económicos 
-O C D E- anuncian hoy una 
huelga que dará comienzo el

Toros en jui-io 
Z aragoza

A lu  ONCE de 1» 
noche

niUI ROVILUDA SIN PICADORES -  S HERMOSOS NOVILLOS, 8
át la acreditada ganadería de Doña FRANCISCA ROMERO ROCA, d# Jwez de la 

Frontera (Cádiz), para los valiantos novilleroi

ORTEGA CANO  
JUAN RAMOS  

ALVARO MARQUES
ViH’ ’*  D£ lOCAllDADES. —  En las taquiltM <íe 1« Empresa, Requetí Arago

nés, 12 (FRONTON JAt-AlAI), HoV' VIERNES: De ONCE a DOS y <*e CINCO. 
a NUEVE. SABADO: De DIEZ de la mafisna en adelante. En las taquillos de 
la Plaza de Toros, desde las SIETE de la tarde.

LOCALIDADES DESDE 30 Ptas. — ESPEtDIAL NIÑOS, 10 Ptaa.

viernes de la semana próxima, 13 
de julio.

Hasta el momento el personal 
de la “OCDE” recibe una suma 
calculada según el salario de cada 
cual al retirarse. Esta suma es 
considerada insuficiente por los 
interesados, sobre todo para los de 
salarios bajos y  aquellos exigen en. 
consecuencia d  establecimiento 
de un sistema de jubilación más 
elevado.

Francia y  Alemania Federal se 
oponen desde hace tres años, 
fecha en que se iniciaron las 
negociaciones, a la transformación 
dd sistema de jubilación tal como 
la exigen los funcionarios. 
Propone el Gobierno de Bonn que 
se cree un sistema de jubilación 
común a todas.las organizaciones 
internacionales, tales, como la 
“OCDE", el Consejo de Europa, 
la Unión de Europa Occidental, e 
incluso las cientificas como 
“Eldo” y  “Esto”. París mantiene 
una opinión parecida, pero no se 
opone al establecimiento de una 
caja de retiro.

lueio su iie iiH i oeneim m m 
Cala m m í o s  mi la Ipinaiiyiaia

El abogado don Jacinto Areste y Pontf
La Junta  de Admáaiistraáóai y  Goinemo de la Caja de 

Ahorros de la Inmaculada wsorió, por unanimidad. nxymXmur 
SuMireator irenpral de la 
Entidad al prestigioso abo
gado zaragozano don Ja
cinto Aresté y Ponti.

El señor Aresté es li
cenciado en Derecho por la 
Universidad de Zaragoza, a 
los 21 años, en 1946, incor
porándose ai Real e Ilus
tre Colegio de, Abogados de 
la provincia en 1948.

En 196.3-64 realizó estu
dios empresariales en la 
Escuda de Organización In
dustrial de Madrid.

Es DAD-IESE de la 
Universidad de Nava r r  a 
(Desarrollo Alta Dirección).

Ha fundado varias em
presas mercantiles.

Desde 1968 ha ocupado 
el cargo de Vicesecretario 
de la Cámara Oficial de 
Comercio e Industria dr 
Zaragoza, en la que con 
anterior i d a d  fue Asesor 
Letrado, al servicio de
cuya Corporación efectuó, durante varios años, los estudios 
'Económicos coyunturales d-e la indu.dvia. teniendo publicados 
trabajos en materia de Derecho Mercantil, Arrendamietftos 
Urbanos y Comercio Exterior en su doble vertiente de Im 
portación y Exportación.

Felicitamos m.uy cordialmente a don Ja/ñnto Aresté y  Ponti, 
deseándole muchos éxitos en el desempeño de su gestión.

GOLDA MEIR NO
ABANDONARA 
SU CARGO
B E E R S H E B A  (Israel), 6 

(E fe-U pi).— La primer ministro 
israelí, Golda Meir, declaró ayer en 
esta localidad que no  piensa 
abandonar su cargo a mitad de su 
segundo mandato en el caso de que 
sea elegida para el próximo mes de 
octubre.

“Ejerceré de primer ministro 
durante los cuatro años si mi salud y 
mi partido me lo permiten”, afirmó 
Golda Meir ante una concentración 
estudiantil.

Golda Meir, de 75 años, calificó de 
"p u ra  invención periodística” la 
afirmación de que al año poco más o 
menos de ser elegida para un segundo 
mandato de cuatro años entregará el 
cargo al sucesor que elija.

ZARAGOZA
TURISTICA

* ama *  h ciníad *

S  S  B

NACIONAL

La infracción no 
fue muy grave

#  EL SUPREMO ANULA EN PARTE UNA 
RESOLUCION DEL M IN ISTERIO  PE 
INFORMACION

MADRID, 6 (Europa Press).— La sala tercera del Tribunal) 
Supremo ha anulado en parte una reso luc ión  del Ministerio da 
Información y Turismo —confirmada por el Consejo de Ministrosa| 
23 de junio de 1972—, por la que se imponía al director de "Gaceta 
Universitaria” , don Juan de Dios Mellado Morales, una sanción da 
200.000 pesetas por la publicación de una entrevista firmada poi 
don Miguel Platón, bajo el títu lo  “ Raúl Morodo.— El país tiena 
necesidad imperativa de la democracia” .

Declara el Tribunal Supremo que la infracción cometida revista 
el carácter grave —y no muy grave— por lo que devuelve el 
exoediente al Ministerio de Información y Turismo con el fin da 
atemperarla sanción e imponer a tal calificación en uso de sus 
facultades discrecionales en las que la sala no puede entrar.

Según la sentencia, “ en tal entrevista —publicada en enero de 
1972—, se afirma la imperativa necesidad que el país tiene de uní 
democracia cuyo carácter y significación son extraños a nuestro 
sistema de representación orgánica y en ella se contiene uní 
apología, directamente aplicada a España, de los partidos políticos 
estimándolos insustituibles para la participación democrática enei 
proceso político y cuya ausencia viene a calificarse de “ vacio 
político” .

El Ministerio de Información y Turismo consideró que tal 
entrevista constituía una infracción muy grave del artículo segundo 
de la Ley de Prensa e Imprenta y el 7 de abril de 1972 impuso a 
don Juan de Dios Mellado una sanción de multa dé doscientas mil 
pesetas, declarándose solidariamente responsable a la empresa 
propietaria de la publicación.

Considera el Tribunal Supremo que en la entrevista sostenida, 
con el doctor en Derecho y profesor de la Teoría del Estado y; 
Derecho Constitucional en Ciencias Políticas don Raúl Morodo "se 
expone, desde el natural punto de vista intelectual de la persona 
entrevistada, una serie de teorías, tanto respecto a la concepción 
deL socialismo democrático) como de la instrumentalización dal; 
mismo a través de partidos políticos o asociaciones de igual clase, 
propugnadas estas últimas conforme a la opinión del entrevistado 
por sectores dél régimen constituido en España, e hipotéticamente 
se refiere a la posibilidad de convivencia en un país del Mercado 
Común Europeo como debe ser el nuestro, para lo cual iñsftteej 
que nuestra Patria debe contar con las instituciones políticas de/oô  
pai'ses europeos y en definitiva —afirma— debe ser Europa la «[aínin , 
el mejor sentido político capte a España” .

Añade el alto tribunal que sí bien la exposición referida se limita 
a una opinión subjetiva, no acierta a relacionar la actual situación 
española con todos sus antecedentes que son totalmente distinto!, 
histórica y socialmente pensando, del resto de ios de los otro! 
países europeos, por lo que no puede sostenerse que la! 
frustraciones y reveses de tales países han ocurrido también en 
España, ya que, lejos de ello, en nuestra patria la decadencia 
decimonónica y la del periodo anterior al Alzamiento Nacional han 
sido, tras éste, superadas con la institucionalización del Movimiento 
nácionaP,-;que pervive y se estructura por completo en sus Leye! 
Fundamentales.

NUEVO REGLAMENTO DEL 
PROTOCOLO ECLESIASTICO

M ADRID ' 6 (Europa Press).— 
A partir de fecha muy próxima, la 
jerarqu (a ' eclasiástica española 
contará con un reglamento o 
protocolo relativo a sus relaciones 
con las autoridades civiles o 
militares de la nación, tanto en 
actos religiosos como puramente 
sociales, según se ha informado a 
" E u r o p a  Press" en fuentes 
eclesiásticas bien informadas.

E n  e s t e  p r o t o c o l o  o 
r e g l a m e n t o  se r e c u e r d a ,  
principalmente, que el Jefe del 
Estado debe entrar bajo palio en 
los templos católicos españoles, 
tal como se hace constar eq. el 
pontifical romano. Igualmente se

establece que las autonoades deli: 
n a c i ó n  ocuparán,  sin qu! 
necesariamente tenga que ser el 
presbiterio, un lugar deferente e»; 
la iglesia, al mismo tiempo queli| 
jerarquía eclesiástica deberá 
dispensar el trato adecuado a tais 
autoridades. De la misma forma, 
este reglam ento o protocoloj 
establece en líneas generalesla', 
línea de comportamiento de la 
jerarquía eclesiástica en actos 
puramente sociales y en relación 
con las autoridades civiles o 
militares del país.

Se espera que tal disposición 
sea aprobada en el transcurso 
de la actual Asamblea Plenaria de 
la Conferencia Episcopal. fElRfpirñlÍDllDlínltoíBii

ZARAGOZA 
TDBISTICA

•  PARA CONOCER NUESTRA CIUDAD

•  PARA QUE LOS FORASTEROS NOS 
CONOZCAN

Mucho mas que una guia de Zaragozy^

. - ,  En quioscos y librenas: CIEN pesetas-.



NACIONAL
EL MINISTRO DE JUSTICIA 
A LOS PROCURADORES

TOT a DARLES 
MUCHO TRABAJO

•  VAMOS A AGILIZAR LOS 
PROCESOS JUDICIALES

M ADRID, 6.- "Europa 
Press".- A las diez y  media 
de esta mañana se ha reunido 
la comisión de Justicia de las 
Cortes Españolas para debatir 
el proyecto de ley de reforrna 
de los títulos 2 y  3 del libro 
prim ero  del Código, de 
Comercio. A sistieron  el 
presidente de las Cortes don 
Alejandro R odríguez de 
Valcárcél; el ministro de 
Justicia, don Francisco Ruiz 
Jarabo; presidente de la 
Com isión, don Raimundo 
Fernández Cuesta; miembros 
de la ponencia y  numerosos 
procuradores.

Iniciada la sesión hizo uso

de la palabra el señor 
Rodríguez de Valcárcél quien 
expresó su satisfacción por la 
presencia del nuevo ministro 
de Justicia, que hasta hace 
po co  era miembro de la 
comisión que ahora se reunía.

El ministro de Justicia, por 
su parte , pronunció unas 
palabras para agradecer los 
elogios d irig idos por el 
presidente de las Cortes. "Les 
pienso dar mucho trabajo 
-dijo  el señor Ruiz Jarabo a 
lo s  procuradores de la 
Com isión- porque voy a 
mandar varios proyectos de 
L ey. El primero será un 
proyecto de Ley Orgánica del

Poder Judicial La. ley en 
vigorj de 1870 fija los pilares 
fundaméntales de la Justicia 
española pero.esta ley está ya 
desfasada y hay que ponerla 
al día. Otro proyecto que 
enviarem os a las Cortes 
-d ijo -  será el de las leyes 
p r o c e s a l e s ( I e y  d e  
enjuiciamiento civil, ley de 
enjuiciamiento criminal y  
otras) con objeto de agilizar 
los procedimientos judiciales. 
No hay que tener á la gente 
sometida a la tortura y  a la 
sicosis de las dilaciones que 
los procesos judiciales sufren 
hoy',' afirmó el ministro de 
Justicia.

MAÑANA Sábado

Proclamación de Miss 
Aragón 1973 en SAN JORGE

En el fin de fiesta actuará FORMULA V
Mañana sábado, día 7 de julio, 

tendrá lugar en la Sala de Juventud 
San Jorge la proclamación de “Miss 
Ar^óp 1973”.

Ca belleza y simpatía de las 
señoritas participantes, el interés que

ha puesto la comisión organizadora 
del certamen y las atracciones que 
abrirán y cerrarán la fiesta son 
garantía cierta del éxito. La brillantez 
va a ser el primer ingrediente.

Los actos darán comienzo a las 11

S O LD A D U R A  M O D ER N A

M i i f 1 1 I f f  I f f !
r e u z  j n i i i

Lagasca, 17 .Telefs : 220150 - 229423

i i y u n
MARFEL

i t i  S A L A  E S P E C IA l I

CINE DE ARTE Y  ENSAYO
¡ M U Y  P R O N T O !

UN FILM DE

BERNARDO BERTOLUCCI

“ LA ESTRATEGIA 
DE LA ARAÑA”

E A S T M A N  C O L O R

Sin “U  ESTRATEGIA DE U  ARAÑA”...
no habría sido posible

“EL ULTIMO TANGO EN PARIS”

de la noche. La apertura correrá a 
cargo de un gran conjunto aragonés 
que, recientemente, ha obtenido el 
premio a la popularidad-73. Es un 
grupo que ya ha empezado a contar 
en el mundo de la canción, Flor de 
Cactus.

A las 12 de la noche se hará la 
presentación al píiblico y miembros 
del jurado de las señoritas asfñrantes 
al título de “Miss Aragón 1973 Son 
nuchas las veces que hemos oido, 
dentro y fuera que nuestra región es 
la de las mujeres más bonitas. Todos 
los días lo podemos comprobar. En 
este momento, pues, lo que haremos 
será rendir homenaje de admiración a 
esta hermosura de la mujer aragonesa 
y. “piropearla” sin cesar con nuestros 
fuertes aplausos.

Tras la deliberación del jurado, 
tarea realmente difícil, lo podremos
com probar, se procederá a la
Broclamacidn de IVuss Aragón y sus 

'anus de Honor, que preñdirá el
certámen hasta el final.

El final de fiesta será ameni^do 
por el grum orquestal Fórmula V un 
conjunto de indudable calidad cuyos 
éxitos encuentran época propicia 
sobre todo en el verano.

C a n c io n es  com o “ Mrfnica”, 
“ Tengo tu  amor”, “Cuéntame”, 
“Cenicienta”, etc... ha ido jalonando 
su carrera de año en año. En la 
actualidad, “Eva María” los ha 
colocado en los puestos de honor de 
cara al premio de la canción del 
verano.

Será una fiesta completa. La 
belleza y simpatía de unas jóvenes 
representantes de la mujer aragonesa, 
la calidad y alegría musical de dos 
excelentes conjuntos y sobre todo, la 
p r e s e n c ia  d e l g ran  público 
zaragozano. La presentación de esta 
fiesta-baile de sociedad correrá a 
cargo del popular locutor de Radio 
Zaragoza Enrique Calvo.

COLOCACIONES

PRF,CISO peones Estación Sei  ̂
vicio Comercial Aragonesa de, 
Neumáticos, S. A. Alcalde Ca
ballero, 22. (Polígono Cogu
llada). Oficina colocación.

Cambios de la sesión de hoy j— |

FACILITADOS POR

AJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE

ZARAGOZA. ARAGON Y RDJA

35 Oficinas en Zaragoza 

475 Oficinas en 5 provincias y en Madrid
NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

BOLSA DE. MADRID
BANCOS Preced- HOY

Banco Zaragozano .........................  . . . 1.102 1.105
Banco Exterior....................................... .. 622 —
Banco Central .......................................... 1.283 1.293
Banco Español de Crédito ..................... 874 878
Banco Hispano Americano ................... 902 902
Banco de Santander .............................. 1.395 1.395
Banco Popular Español............i ........... 1.095 1.105
Banco de-Bilbao ......................... .......... 1.265 1.275
Banco de V izcaya ................................... 950 950
Banco Occidental ................................... 1.000 1.000
Banco Atlántico ........................................ 995
Banco Industriai de Cataluña.............. 750 761
Banco Ibérico . . . . . ------------------------ 1.032 1.036

ELECTRICAS
Hidro Española ...................... ............... 272 269
Sevillana ..................... ...................... .. 272 275
Cantábrico .................. . . . . . . : ........... 276 280
Eléctrica Viesgo ......... ........................... 269 269
Hidro. Cataluña.......... .......................... 205 206
Iberduero ......... ........................ ............. 348 346,50
E. Reunidas .............................................. 150 149
Unión E. Madrileña...................... —  > 263,50 262.50
Penosa . .  ................................................ 165 165
Fecsa 5-.000....................... ...................... 252 251
Fecsa 1.000 ............................................ 254 253

MINERAS
Ponferrada ......... ........ 188 185
Ouro Felauera......... ................................ 167 164

SIDEROMETALljRGICAS
Altos Hornos............................................ 262 i¿ob
Apxiliar F C .. . .  ............................... - 140 142

ALIMENTACION
Azucarera............. ; ............................... 1SS 159
Ebro ....................' . ............................... 670 668
Aguilas '.................................................. 246 247

QUIMICAS
Petróleos............................................... 515,50 517
Explosivos............................................. 394 395
Energías ............. .. ............................... 236 229

CONSTRUCCION
Dragados..................................................' 995 999
Urbis ........................................... .. 412 410
Inmobiliaria Metro ............. ................... 370 375
Vallehermoso........... ............................. 376 376

VARIOS
Telefonica.................................................. 427 430
Galerías Preciados......... ........................... 560 562
Cémpsa............................ ........................... 451 449
Tabacalera......................................... ........ 700 —
Astilleros..................... ............................... 112 112
Metro ......................................................... 234 233
Unión F é n ix .............................................. 715 715
Ahorrofondo......................................... 1.740,23 1.742,99
Saet. .  .................................. ............ .... 480

COMENTARIO
La tendencia de la sesión de hoy sigue siendo alta. En general el 

dinero supera al papel en todos los corros, especialmente en 
Bancos

NUEVO DIRECTOR DEL
BANCO OCCIDENTAL EN ZARAGOZA

Ha tomado posesión de su 
cargo e l nuevo director del 
Barreo Occidental en Zaragoza, 
don Manuel Marracó de Los 
Arcos.

El nuevo director del Banco 
Occidental, que es zaragozano, 
esta considerado como un 
prestigioso experto en banca y 
finanzas.

Cada tarde un nuevo 
rayo de luz

“ARAGON/exprés”



tro * Cine *  Salas de Fiestas * Discotecas * Parrillas * Teatro *C

GANADORES EN EL FESTIVAL DE BERLIN

BERLIN.- Asani Sänket consiguió el “Oso de 
Oro” en el festival de Cine de Berlín y vemos a su 
director Satyajit Ray conversando con el director de la 
película argentina Torre Nilson ganador del “Oso de 
Plata” por la película “Los siete Locos" (Foto A P -  
Europa Press).

cu n es d b  e s is ie n o

AVENIDA. — 5-7-S-ll (Ma
yares 18 y may. 14 acompa- 
tkuloa). 2.* aeaaaxsa: BasM  
tenta sa ta  fia de teman». 
Caasen. Isabel Oaroée, A a -  
ny Ckrey. .

OOUSEO. — 8 -7 -§ -ll (Mayo
res 18 y may. 14 acompañad- 
dos). 2.* semana: El desafio 
de los 7 macnfBcea L/ee Van 
Cleff, S te fa ^  Powers.

COSO, -r- 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). Forja de bombrea. 
Spencer Treey, Midcey Roo
ney.

DORADO. — 6-7-9-11 (Mayo
res 14 y menores acompaña
dos). S6 h on e  en el infiMno.
Richard Harristm, Pamela 
Tudor, Alain (3erard.

FLETA — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). Tarde de toros. 
Todd-ao -  Color -  Estereo- 
fónico. Domingo Ortega, 
Biem-enida, Vera. Butaca en
tresuelo: 30 ptas.'

COYA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
La celada. Metrocolor. Oli
ver, Redd, Ian Mc-Shane, Jilt 
St. John.

MOIA — 5 tarde íTodos pú
blicos). Tin-Tin en el tem
plo de) Sol. Color. Dibujos 
animados. Al ñnal de esta 
.sesión. T ln-T in  obsequiará a  
los niños con regalos de pla
ya. sport, juguetes, etc., por 
sorteo con el número de 
cada entrada. ¡Niños, a ten 
ción al .sOTteo diario! 7-9-11 
(May. 18). Tiempo de Chi
cago. Ea.stmancolor. Peter 
Lee Lawrence, William Bo
gart.

PAI.ACIO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Los cañones de San 
Sebastián. Metroxtlor. An
thony Quinn, Criarles Bron- 
.'ion. B utaca: 25 ptas.

PAI.AFOX. — 5-7’15 y 10'45 
(May. 18). 2.* .semana: El 
juez de la horca. Technico
lor. Paul Newman. Jacqueli
ne Bi.s,set, Ava Gardner.

REX. — 5-7-9-11 (May. 18). 
2* sem ana: El gran .lark. 
PanavLsión 70 mm. - T ech
nicolor y sonido e.stereofó- 
nrco. John Wayme. R ichard 
Boone. M aureen O’Hara.

VK'TOBIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18'. Dr. Jekyir y el, 
hombre lobo. Eastmáncolor.

■ ' PairI, N,!Í¿C:hy, ^ i r l e y  Cq-V
.. rrigán, '
r r x E s  RE a r t b  t í n s a v o
Á( tlJA LlO A ftEA  — 5-7^9-U

'May. ■ 18'. iJUk», Coíat, 
ÍJrágana KabíilA. BWkoPle'-

■ sa. (V. o.'. B (r*c»: 30

ELISEOS. — 5-7-9-n  CCMos 
públiooe). Newpwt Ftúk Fea. 
tirai, cim  los Idolos de ^  
caaeMn Joan Báea, Bób 
I ^ la n .

CINES DK REESTRENO
AJRLEQtnN. — 4*45-7-9 y 1105 

(Apta menores acompaña
dos). Con la muerte en los 
talones. Technicolor. Osiy 
Qrant, Eva Marte Saint.

DEUCTAS. — 5-7-9-U  (Mayo
res 14 y menores acompa
ñados). Arentnras del Oeste.
Cinemascope -  Eastmanco- 
tor. (31yde Rogers, Gloria 
Milland.

DUX. — 5-7-9-11 (litoy. 14 y 
m e n o r e s  acompañados). 
Amenaza en Black Box. 
Technicolor. Gralg HUI, Te
resa Gimpera.

GRAN VTA — Oerr%do por re
formas. »

LATINO. — 6-7-9-11 (Mayo
res 18). 4.* semana: Guerra 
entre bombr«s y mujeres. 
Jack Lemmon, Bárbara Ha-, 
iris.

MADRID. — SALA 1 (Todos 
públicos). Agua azul, muer
te blanca. Technicolor. (La 
caza del gran tiburón blan
co).
SALA 2: 5-7-9-11 (May. 18). 
Los vividores. Cinemascope- 
Technicolor. W arren Beatty, 
Julie Christie.

NORTE. — 5-7-9-11 (May. 18). 
A pieno soL Alain Delon, 
Mario liaforet, Maurice Bo- 
net.

PARIS. — 5-7-9-11 (May. 18).. 
El niño es nuestro. E astm an- 
color. M aría Isabel Alvarez, 
Francisco Villa.

PAX. — 5-7-9-11 (May. 14 y 
menores acompañados). An
tes llega la muerte. T echni
color. Paul Piaget, Gloria 

Milland.
RIALTO. — 5-7-9-11 (Todos 

públicos). í» s  fabulosos de 
Trinidad, R ichard H..rríson, 
Panny Grey, Fem ando San- 

. cho.
ROXY. — 5-7-9-11 (May. 18). 

I)oct(ir Casanova. Ea-stman- 
rolor.. Jean  Paul Belm6ri<i'),

: 5Iia Farrow. .1.-. ■■.,■
S.vLt^ANCAi^ST.T.-S-n; (M a- \ 

yore.s IS y may, iit. ^ d m p a ;-: 
fiados). Razzia (La redada).

- Ijinda Hayden, John Ju.stin.

ci ne -ci ne -ci ne -ci ne -ci ne -ci ne -ci ne -ci ne -ci ne -ci ne -ci ne -ci ne -ci ne

peu
realizador Claude Lelouch, es la 
del título que encabeza estas 
líneas. Sus principales person^'es 
están interpretados por Lino 
V entura, Françoise Fabian, 
Charles (Gerard, André Falcon, 
Silvano T ranquilli, B ettina
Theims, ^ a rte  de la colaboración
especial de Mireille Mathieu. El 
argumento se desarrolla en estos 
términos:

1 9 6 6 . Simon y Charles, 
“gansters” de oficio, son llevados 
por el azar, a encontrar la 
c u ltu ra ... represen tada por 
Françoise, anticuaría de Carmes 
cuya tienda está al lado de la 
joyería de Van Cleff. Es toda una 
colisión.

Para Simon y Charles en plena 
preparación de su golpe, la 
“cultura” que se ofrece así a ellos,
Sor las gracias de la anticuario y 

e su dependienta, no es más 
la intruáón del eterno femenino 
en el campo de sus prismáticos.

El magnetismo’ de sus polos, 
hace tejer la más insólita historia 
de amor, entre un ganster y una 
ánticuaria.

Pero cualquier inteligencia 
tiene sus límites y el famoso 
granito de arena, hace fracasar el 
golpe del siglo... Simon es 
detenido. El c(5mplice y las joyas 
no se encuentran.

Cuando a finales^ de 1973 
Simon sale de la prisión, la tarde
de San Silvestre, su priiher reflejo 
es ir  a ver a Françoise sin
avisarle.... Va a encontrarse con 
una mujer liberada, una mujer que 
ha sabido sobrepasar su cultura, 
esa cultura ¡pié es solo ‘la  suma 
de los preju icios del siglo 
anterior” como tiijo alguien.

Para Simon, (jue ha vivido en el 
68 en la Santé,la Mujer debe ser 
una tierna Pendope, esperando la 
vuelta de Ulises.

RAFAGAS
Este verano Jean 

Delannoy llevará a la pantalla una 
novela de Jacques Robert titulada 
“Le grand serre”, con Annie 
Girardot. También Annie con 
Marlene Jobert trabajarán juntas 
en “Juliette et Juliette” del 
director Remo ForlaniJBemadette 
La fo n t acaba de terminar su 
cuarta película en un año titulada 
“Defende de savoir”, de Nadine 
Trintignant. Jean-Pierre Prévost 
ha empezado el rodaje de 
“Malediction”, cuyos principales 
iritérpretes son Jean-Luc Bideau, 
Jósee Destoop, y Etienne Bierry.

c i n e - c i n e -C I  n e - C I  n e

TV
PROGRAMAS

P R IM E R A  C A D E N A

1 ,4 5 :  C a r ta  de ajuste; 2 ,0 0  
A p e r t u r a  y p re se n ta c ió n ; 2 ,0 1  
A lm anaque; 2 ,3 0 : Prim era edición  
3 ,0 0 : N oticias; 3 ,3 5 : R onda fam ilia r  
4 ,0 0 : Los chiflados de Chicago; 4,’30  
Despedida y cierre; 5 ,4 5 : Carta de 
a j u s t e ;  6 , 0 0 :  A p e r t u r a  y 
p r e s e n t a c i ó n ;  6 , 0 1 :  A v a n c e  
in fo rm ativo ; 6 ,0 5 : La casa del reloj; 
6 ,2 5 : Con vosotros; 6 ,4 5 : C am ino del 
record: 7 .3 0 : Los ch irip itifláu ticos; 
7 ,40 : Buenas tardes, {“ Revista de 
c i n e ” ); 8 . 3 0 :  N o v e la  (CapTtulo 
q u i n t o ) :  9 ,0 0 :  Telediarlo; 9 ,3 5 :  
Crónicas de un pueblo ( “ M i m ujer, el 
d i a b l o  y y o “ ); 11 ,45: T o ur de
Francia: 1 1 ,5 5 : V einti.cuatro horas; 
0 , 2 0 :  M ú s i c a  p a r a  v e r ;  0 ,5 0 :  
Oración,despedida y cierre.

SEGUNDA- C.^EN_A
8 ,0 0 .:  C a r t a ,  de ajuste;. 8,25': 

.Presentación y avances: Dtbuios
anim ados euïppènst^.ÔO .: iSrindi “ El 

-,d»a libre-dc G rió rfi“ ; 9 ,3Ó: Té lediarió- 
'2; 1 0 ,0 0 :. GalcrVa; 1 0 ,3 0 ; H aw ai 5 -0, 
( “ L O S  tontos mueren dos veces“ ); 
1 1 , 3 0 :  O lic ios para el. recuerdo;

LA BONNE ANNEE"
Sa'nchez García

(^ue Françoise prefiera a
jóvenes del 73, es algo ciue escapa 
a nuestro Ulises pasado dele moda y 
tan envejecido como los ñutos a 
los que se agarra.

Entonces, desfaies de seis años 
de silencio, ¿qué se puede decir a 
la  m u je r que se am a, en 
Nochevieja. que no sea “Feliz 
Año? ... y lo que siga..

CADA TARDE

CADA NOCHE...

Elegante. Sdecto. Distinto. “La 
diferencia es sii ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 3. T.. 
214856.

PARSIFAL

El más juvenñ,'diyeHido y prigh 
nal ambiente dé Zaraza. Bailes 
tarde y noche. TxK. 37420C.

SAN |()1U;K 
SALA m-. .|l \  ENTL D

Próximo sábado, tarde y nodie, 
actuacite. del famoso grupo FOR
MULA V. Domingo, fiesta joven. 
Teléfono 255184.

a
□
□

ASTORGA’S

Siempre hay amiñente Sábados 
y vísperas, 11 nóche. “Fiesta 
joven y canp”. Martes y jueves 
“concursos y  regalos”, a las 
6,30: Señoritas: 10 pesetas. San 
Juan de la Cruz, 18.

Q
Q
Q
Q
□
□
Q
Q
Q

CHARLESTON 
A ñ o s  20

Noches del Qavel. Sábados 
clavd de la suerte. “La elegancia 
t ie n e  un  n o m b r e ’. C /. 
Universidad. Teléfono 299549.

GALLERY 2

Q
Q
Q
□
Q
Q
Q
Q
Q
Q
E 2
Q
U
Q
Ua

Si busca tranqu ilidad  y 
reservado ambiente, tenemos lo 
que Vd. desea. Liñán, 8 (Detrás 
Telefónica S. Vie. Paul). 
Teléfono 291166

STEREOTECA 
EL FARO”

Fuera y dentro. Fuera de la 
C iudad y solam ente a 3 
minutos, todos los fines de 
semana música de alta fidelidad.

E n  B a r r i o  J u s l i b o l ,  
próximamente Luz Varreto y 
Comodines.

CANCELA

•‘LA CANCELA DE ORO 
MUSICAL” . Royo, 5. Teléfono 
211259

Su P etite  B oite, el lugar 
preferido por los que prefieren 
sentirse a gusto... Téléfono 
226741.

IGUANA

Juven tud , ritmos, divenián. 
Precib.8 jóvenes, c / Madre 
Vedruna, 11. Teléfono 217052.

PACIFICO

ORQUIDEA CLUB

STORK CLUB

El ambiente ideal para parq 
en el centro de la Caudad. 
214804.

SENECA

La nueva discoteca para 
“juventud con clase”. La Rip 
5

CLUB FORMIGAL

ELTON

GRAWER CLUB

' diferente, c/

Viaje a través de la música en 
1800. M. Ciavia, 10. De 6 tarde 
hasta la madrugada, ininterrum
pidamente.
Local refrigerad)D.

PAGO PAGO POLINESIAN BAR

Disfrute Vd. de su b e b id a e xó tip a  o  tra ¿ tío n a l.e n i ta»no<he8de
PAGO 'PA íX) Doctor (Errada. 30.

Exclusivo para noviot, con 
nuevo so n ä o  y música de 
a c tu a l id a d .  Sesión 6-10. 
Tel^ono 211137

Baile los ritmos más modernos 
del momento con el mejor 
sonido de Zaragoza. S. Jmm de 
la O u z , 28 Teléfono 255186.

Los mejores ritmos y . U mis 
suave m ú s i c a  p a ra  que 
“usted lo pase bien”. (HAí . 
Hotel Corona de Aragón). 
Teléfono 224945,

Discoteca de la Juventiid. C/. 
Galicia, número '9. CASETAS.

I



I

FRAg A

... — —

‘T ' a i

 ̂ . M
^-. «JÍ

. Cuando se inaugura un campo de fútbol o una piscina, 
"Apongamos por caso, no faltan fotografías, y ditirambos y 

entrevistas. Cuando se inaugura una librería la cosa se hace con más 
sordina.

Sin embargo, si importante es la salud para el músculo, no lo es 
menos mantener la inteligencia en constante ejercicio a través de 
los libros, que es una magnífica gimnasia cultural. Un pueblo o una 
ciudad con pocas bibliotecas, librerías o centros culturales... no iré 

ímuvJejos. ______■
Por eso nos satisface poderlés dar la noticiada la inauguración 

en Fraga de una nueva librería, montada con gusto, en la que 
■pueden encontrar los chicos el “ tebeo”  y loS mayores cosas más 
serias para su gozo espiritual.

Nos referimos a la Librería Badia cuyos nuevos locales fueron 
bendecidos por el Rdo. Cura Pa'rroco de la Iglesia de San Saivador. 
El propio Sr. Badia atendió a ios invitados entre los que se 
encontraban destacadas personalidades de nuestra vida ciudadana.

En la fotografía,una vista del establecimiento inaugurado. De 
pasp pueden observar ustedes las perspectivas de gran ciudad que 
Fraga ofrece en esta zona urbana.

La so rp renden te  MODESTIA 
de LORENZO SANTAMARIA

"Todavía no tengo la suficiente popularidad 
para alcanzar el éxito en el extranjero"

En este mundillo de la canción 
en donde todos, a juzgar por sus 
declaraciones son el "N. V',
resulta sorprendente encontrar un 
cantante modesto, que no alardea 
de sus éxitos y que reconoce lisa y 
llanam ente que "todavía" no 
tiene' la suficiente popularidad 
para triunfar en el extranjero".

Y la  s o r p r e s a  nos fa 
proporciono Lorenzo Santamaría, 
uno de los cantantes que han 
anim ado las estupendísimas 
verbenas que en las fechas 
tradicionales de San Juan y San 
Pedro nos deparó la Discoteca 
"Florida-Fraga". Hemos dicho 
estupendísimas y no quitamos ni 
una letra porque en verdad que 
gozaron de un extraordinario 
ambiente y que los jóvenes —y los

no tan jovenes— pasaron unas 
veladas sensacionales. No cabe 
duda que la gente tiene ganas de 
divertirse...

Pero ^volvamos a Lorenzo 
Santamaría que fue el animador 
de la noche de San Pedro. 
Charlamos con él antes de 
comenzar el especta'culo y a pesar 
del tono modesto que emplea en 
sus declaraciones,  podemos 
asegurarles —una vez vista su 
actuación-que se trata de un 
cantante de calidad con sello de 
urgencia para primera figura...

— Pues no sé, responde a 
nuestra primera pregunta, no es 
fácjl una respuesta tajante sobre 
cuál es el disco que me ha dado 
más popular idad.  Yo  estoy 
satisfecho de "Rosi".... Y a juzgar 
por su venta también opina asi el 
público.

—Pero ahora no..?s ese título el 
que está "pegando"...
' —SÍ, tengo noticias' de. que 
"Por ese amor" se está colocando 
muy bien.

— ¿Contratos?
—No puedo quejarme ya que 

casi no tengo fechas libres en 
bastantes meses.

—¿Ha salido al extranjero?
—He actuado en emisoras de 

Radio y en alguna gala en Suiza, 
Bélgica y Holanda... Pero no he 
tenido mucho éxito.

Un PUENTE SIN VICTIMAS

m

l l ■■ - ‘ . t  íj. i

...

éurant 'áve/iír/o que uhura ven ustedes tan apaeible v tranquila estuvo materialmente “embotellada"
libias o puentes" festivos. Auténticas riadas de vehieulos, tanto procedentes de '/Mragoza en busca de las
berrnos^“̂  eomo de catalanes, que se adentraban en nuestra tierra donde todavía hav muchos
Praga los que la paz y la soledad mitigan los castigados nervios del hombre de la ciudad, pasaron por
/wArií,,.,.; I , ■' nnniiiuntes con victimas suelen ser noticia en estas ocasiones, ¡ésta vez, la noticia fue que no
«no accidentes. Ni victimas. listamos de enhorabuena.

—  iNo me diga!
—Es la verdad. Todavía no soy 

suficientemente conocido.
— Es usted un valiente al 

confesarlo.  ¿No ha tenido  
oportuni dad de "hacer  las 
AmeVicas"?

— H e t e n i d o  a l gu na s  
proposiciones, pero no lo veo 
claro.

— ¿Desconfiado?
—Prefiero esperar. El día que 

alcance la popularidad de otros 
cantantes, como Camilo Sesto por 
ejemplo, no me lo pensaréporque 
cruzar el charcome atrae.

— Nos sorprende con sus 
r e s p u e s t a s .  ¿No es usted 
demasiado modesto?

—Como buen mallorquín me 
gusta tener los pies bien firmes en 
tierra.

—Tenemos una pregunta para 
cuantos colegas suyos pasan por 
esta Discoteca.

—Es muy bonita y para m í ha 
resultado algo familiar.

— ¿Familiar?
—S i . En Palma de Mallorca hay 

otra discoteca muy parecida a esta 
en su est i l o .  Y t iene su 
explicación: Está proyectada por 
el mismo arquitecto.

La animación es extraordinaria 
y hasta nosotros llega el murmullo 
de gentío que espera en la sala la 
actuación de Lorenzo Santamaría. 
Ha llegado la hora de la verdad 
para el cantante. Le darrios las 
gracias por su atención y le 
deseamos suerte. Ya en el pasillo 
le hacemos la última pegunta:

— ¿ A l g u n a  grabación en 
puerta? ,

—Sí, según me ha dicho la casa 
grabadora saldrá en Agosto.

—Nos gustaría poderle dar la 
enhorabuena cuando llegue el 
otoño...

MARCELINO

EL FRAGA,SIN 
DIRECTIVA

La situación puede crear graves 
problemas para la nueva temporada

Sigue sin resolverse la crisis que aqueja a .mestra primera entidad 
deportiva. Pasan los días y las semanas y, al parecer, no hay un valiente 
que se atreva a tomar el mando del Fraga.

La situación, ^pues, toma caracteres de alguna gravedad porque 
mientras los dem& Clubs de la Preferente tienen ya medio perfiladas sus 
plantillas, aquí todavía no sabemos nada y es muy posible que cuando se 
vaya al “mercado” a buscar jugadores no se encuentre lo que se desea y lo 
poco que haya adquiera precios prohibitivos.

El déficit no es tan elevado como para asustar a un hombre 
emprendedor con la ventaja de que la próxima temporada el Huesca 
asegurará en todos los campos de h Preferenteaute'nticos taquillones. Lo 
que hace falta es qiíe los aficionados no acaben de desmoralizarse y que 
cuanto antes,se ponga en marcha el Club. Uno está convencido que el 
Fraga a poco acierto que haya en los fichajes puede ser, como siempre, un 
equipo puntero en su categoría.

Celebraríamos poder decirles a ustedes la próxima semana, que el 
negro porvenir que se cierne sobre nuestra entidad, se ha despejado ya y 
que un aficionado de verdad con corazón fragatino empuña ya las riendas 
del Fraga. ¡Animo! .

EL BOXEO Y SUS LIOS

Mucho mejor que para el fútbol van las cosas para el Boxeo ya que 
contamos con un plantel de aficionados' estupendo en el que destaca 
Cerezuela, un joven nacido aquí, que apunta muy buen estilo. Por cierto 
que este grupo de boxeadores han tenido que federarse en la Catalana ya 
que en la Federación Aragonesa....

Bueno, la próxima semana les contara el mismo Cerezuela en una . 
entrevista las razones por las que'"han tenido que buscarapoyo en la región 
hermana. Ocurre cada cosa...

NATACION

Contamos con una piscina estupenda y con unos jóvenes deseosos de 
destacar en este bonito deporte, pero... El año pasado se organizaron 
algunas cosas y los muchachos tuvieron oportunidad de entrenarse. En lá 
actual temporada hasta el momento nadie ha dicho ni pío y nuestra 
piscina ha quedado relegada como instalación deportiva y sólo sirve para 
“bañarse”.

Vamos a ver si surge algún nadador de vocación, que ponga en marcha 
competiciones y eoncursos despertando el estímulo de nuestros jóvenes 
nadadores. El deporte en Fraga no acaba de encarrilarse...

POLIUEPORTIVO

Hay crisis de directivos, de hombres con espíritu de sacrificio y los 
hombres enamorados del deporte que nos quedan se aburren muchas 
veces por la falta de instalaciones. Creemos que ya va tomando caracteres 
de uigencia la construcción del Polideportivo y es necesario también que 
esos hombres con vocación deportiva y espíritu abnegado se decidan y 
creen Clubs y agrupaciones que encaucen la actividad deportiva de 
nuestra juventud.

En otras e'pocas Fraga contó con grandes deportistas en muchas 
actividades y que hoy están medio apagadas. No queremos entrar en las 
causas. A nosotros sólo nos interesa que alguien, el que deba hacerlo, 
ponga en marcha la Campaña necesaria para promocionar nuestro 
deporte. ¡Que nos hace mucha falta!



NORODOM SIHANOUK 
SE NIEGA A NEGOCIAR
CON KISSINGER

Es DEMASIADO TARDE
NO PODREMOS ACEPTAR 
NUNCA UNA PAZ 
NORTEAMERI CANA

WASHINGTON, 6 (Crónica por “ The Washington Post’ ’ en exclusivá para 
“ ARAGON/exprés” ).— El Principe Norodom Sihanouk, cuyo Gobierno en el 
exilio goza ahora de muchos mayores poderes negociadores sobre el futuro de 
Camboya, declaró ayer en Pékin que considera que ya es demasiado tarde para 
negociar con Henry A. Kissinger.

Sihanouk fue derrocado en 1970 por el régimen de Lon Nol, que depende 
básicamente de los bombardeos norteamericanos para el desempeño de su 
dirigencia. El cese de los bombardeos norteamericanos para el 15 de agosto, 
ordenado la semana pasada por el Congreso estadounidense, ha atraido la atención 
mundial sobre la posibilidad de una negociación entre Kissinger y Sihanouk cuando 
el enviado del presidente Nixon visite Pekm a finales de ju lio  o principios de agosto.

A su regreso, ayer, a Pekín, después de una gira de dos meses por Europa 
Oriental y Africa, ios periódicos preguntaron a Sihanouk si proyectaba celebrar 
conversaciones con Kissinger,*Sihanouk respondió con desdén en francés:

‘“ Propuse a Kissinger que nos debíamos visitar. Le formulé la propuesta dos 
o tres veces. Ahora ya es demasiado tarde” .

■‘De todos modos, es inú til, porque sé muy bien qué es lo que dirá, lo mismo de 
siempre, un compromiso, o una división de Camboya, lo que es absolutamente 
inaceptable” .

“ No podremos nunca llegar a uo compromiso. No podremos aceptar nunca una 
paz norteamericana. Estamos dispuestos a continuar luchando hasta 1976 ó 1980 ó 
1984 el tiempo que haga falta, pero nunca dejaremos de combatir.

Muchos diplomáticos, creen que lo que pretende Sihanouk es asegurarse más 
bien una posición negociadora fuerte que rechazar las negociaciones.

Las fuerzas pro-comunistas rojas Khmer, respaldadas por Vietnam del Norte y 
China reivindicanun 90 por ciento del territorio de Camboya. Sin embargo, el 
régimen de Lon Nol y las autoridades norteamericanas rechazan tales alegaciones.

De todos modos funcionarios estadounidenses admiten en privado que los Khmer 
rojos retiren una gran porción de territorio camboyano. Porotra parte, con el plazo 
que el Senado ha dado a la Administración Nixon , hasta el 15 de agosto, es posible 
que Sihanouk y sus partidarios se crezcan y traten de reclamar no sólo una 
participación en un nuevo gabinete sino el dominio absoluto del Gobierno.

Medios norvietnamitas en Hanoi han elaborado aunque no oficialmente, un 
“ Gobierno de unión nacional”  que incluye “ elementos neutralistas”  pero que
excluye en él al “ grupo”  de Lon Nol.

Autoridades de la administración Nixon creen que 'iíietnam del Norte,China y 
los Khmer rojos contarán incluso con más votos decisivos que el propioi Sihanouk a 
«la hora de determinar lo que se habrá de negociar.

«

TRANQUILIDAD 
EN LAS CARCELES 
ARGENTINAS

El Gobierno 
prometió acelerar

los trámites 
procesales

R O S A R I O  (A rg en tin a ), 6 
(E fe ) .— Q uedó norm alizada ayéT 
la  s i t u a c i ó n  en la  u n id a d  
carcelaria nú m ero  3 (antigua  
cárcel^ de  Encausados) de esta
c i u d a d ,  d e s p u é s  d e l
am otinam ien to  de cuatrocientos  
reclusos, de anteanoche, en el que 
se  fu g a r o n  d i e z  d e  tenidos, 
resultando heridos otros seis, en  
un tiro teo  con los guardias de la 
prisión.

Los reclusos depusieron su 
a c t i t u d  a l p r o m e té r s e le s  la 
debida atencidh en la aceleración 
d e  lo s  t r á m i t e s  procesales, 
exigencia  que, entre otras de  
m enor importancia^ constitu ía  la 
base de sus reclamaciones.

E ste m ediodía , los procesados 
que m an ten ían  el con tro l de los 
pabellones, perm itieron  el acceso 
a lo s  m is m o s ,  ta n to  a las 
autoridades policiales com o a los 
periodistas,

A l retornar la norm alidad a la 
cárcel quedaron sin e fec to  los 
dispositivos de seguridad.

FRACASO EL 
INTENTO DE PAZ 
DE BURGUIBA

TUNEZ,6.-(Efe-Upi). El 
presidente de Túnez, Habib 
Burguiba, ha declarado hoy 
q u e  su s  esfu erzo s por  
so lu c io n a r  el co n flic to  
árabe-israelí" han fracasado 
por culpa de Israel, que 
Jordania es una entidad 
‘‘artificial” y  que convendría 
que los dirigentes árabes 
celebraran una conferencia 
p a r a  e s t u d i a r  e l  
establecimiento de un estado 
palestino en Jordania.

Integrado únicamente por personalidades de la izquierda

Nuevo GOBIERNO chileno --i

S A I^ IA G Ó  CÆ CHI LE ( 6 (Efe).— El presidente Salvador
Allende no logró hacer fructificar sus. esfuerzos por conformar un 
gabinete de amplia representación, técnico y  conciliatorio, 
adecuado a la crítica etapa que está viviedo el país.

Por d iversas razonaes, declinaron sus invitaciones el 
ex-presidente del “ BID” , Felipe Herrera, el rector de la Universidad 
Católica de Santiaao, Fernando Castillo Velasco., el rector de la 
Universidad, Federico Santamaría, ' y el embalador de Chile ante 
los organismos internacionales de Ginebra, Hernán Santa Cruz.

Los rectores Velasco. y Santamaría, militantes de la democracia 
cristiana, no fueron autorizados por su partido a formar parte del 
gobierno de la Unidad Popular, según se informò en medios 
políticos. Herrera y Santa Cruz declinaron la invitación por 

razones personales.

EL MINISTRO DE MINERIA  
CUENTA SOLAMENTE 32 AÑOS ■0:

ULTIMO ADIOS A
i

j a c k . JONES

BEVERI.Y MILLS (California), 6 (Crónica de “Los Angeles Times”, 
especial para “ARAGON¡exprés”). -  Las estrellas de los tiempos dorados 
de Hollyvood se reunieron ayer para acompañar a Betty Grable, la mujer 
que “brillaba incluso en la oscuridad”. Entre las doscientas personas que 
asistieron a su funeral, celebrado en la iglesia episcopal de Todos los 
Santos se encontraba el director de orquesta Harry James, de quien la 
actriz se divorció en 1965. Evitó a los fotdgrajbs y  se sentó en un rincón. 
También se encontraba en la iglesia el actor Jackie Coogan, esposo de 
Betty Grable durante los primeros tiempos de su carrera cinematográfica.

Fuera,una multitud de personas esperaba el paso de la comitiva de 
actores famosos, algunos de los cuales habían cambiado tanto que 
resultabít difíciles reconocerlos.

En primer plano se encontraban June flaver, Cesar Romero, Dan 
Dailcy, Dorothy Lamours, Alice Faye. Mitzi Gay ñor, Patsy Kelly, el 
■cantante Johnnie Ray, el director George Seaton docenas de personajes 
menos conocidos.

Betty Grable. la estrella más famosa de la década de los cuarenta v 
cincuenta ei símbolo femenino de los soldados americanos durante la 
Segunda Guerra Mundial, muri<> el pasado lunes de cáncer de pulmón.

De ella dijo ei reverendo Tallyjarrel que “j'ue una de las mujeres más 
jámosas que han vivido en esta tierra". Recordó también que jugó un 
pape! decisivo durante la guerra porque ayudó a mantener altos los 
espiritus r a sentir el orgullo de ser americanos.

Sobre el ataúd de madera aparecía un ramo de claveles Mancos i' rojos, 
sus ¡lores jávoritas. “Disfruté con todas sus pcliculas“, fue el ídtimo 
piropo dirigido a la Grable por parte de un hombre con cabello gris y  en 
edad madura.

Previamente, el propio presidente Allende había anunciado que 
en su nuevo gabinete no estarían representadas las Fuerzas Armadas 
“ para évitar que se vean envueltas en las contingencias políticas y 
preservar su i unidad” .

Ayer tarde ju ró  el nuevo Gabinete ministerial, integrado 
únicamente,ipor personalidades de la izquierda que tienen como 
común denominador ei carácter moderno y técnico. En el equipo 
ministerial reingresó un hombre de gran orestigio, el ex-canciller 
Clodomiro Almeyda, que se hizo cargo de la cartera de Defensa; 
también asumió la responsabilidad del Ministerio de Educación el 
profesor Edgardo Enriquez, ex-rector de la Universidad de 
Concepción., que goza igualmente de reconocido prestigio 
académico en todo el país. Enriquez milita en el Partido Radical.

El nuevo ministro del Interior, que tiene carácter de jefe del 
Gabinete, es Carlos Briones, un socialista moderado, antiguo amigo 
de Allende. Esun profesor universitario de la Facultad de Derecho, 
de 55 años de edad. Hasta ayer desempeñaba el' cargo de 
superintendente de Seguridad Social.

Asumió la cartera de Economia el militante comunista José 
Cademartori, de 43 años, especialista en esta rama, ingeniero 
cornercial, miembro de la Comisión Técnica y de la Comisión;< 
Política de su partido; reemplaza a Orlando Millas, también 

comunista, que había sido destituido por el Congreso.
Como ministro de Trabajo fué nombrado el dirigente sindical - 

Jorge Godoy, del partido Comunista, hasta ayer presidente de la?4 
Central Unica de Trabajadores (CUT). «

Ministro de Agricultura fué nombrado el socialista Ernesto^ 
Torrealba, economista, hasta ahora director del departamento d e l 
Relaciones Económicas Externas. í f

Ministro de Minería fué designado, Pedro Felipe Ramírez, de 32 S 
años, ingeniero civil, militante y fundador de la Izquierda Cristiana,

partido procedente de una escisión de la Democracia Cristiana.
Pedro Felipe Ramírez es hijo político de Radomiro Tomic,uno 

de los líderes de la Democracia Cristiana.
Continúan en sus cargos el ministro de Relaciones Exteriores,_i_ I I  - ___ i_ — -1 CTI Atrae

.M

colonización, Kooerto cueiias ^rdrllao nduii.<ii;., uc w...-- 
Públicas, Humberto Martones (Partido Radical),secretario general 
de Gobierno Aníbal Palma (Partido Radical)

Antes del acto de la jura, que se celebró en el palacio de La. 
Moneda el presidente Allende manifestó que este nuevo Gabinete; 
sabe que es conveniente que nos esforcemos todos en lograr unj 
clima donde las discrepancias se manifiesten a nivel ideológico y dê  
principios y no a través de las agresiones” .

ái

En la ceremonia se encontraban presentes, además de los 
dirigentes políticos, los comandantes en jefe de las tras armadas. 
Allende se refirió a la lealtad de las Fuerzas Armadas para aplastar 
la sublevación de una unidad militar, ocurrida el 29 de junio 
pasado, y negó que hubieran surgido' peticiones castrenses para 
condicionar su ingreso en el nuevo Gabinete.

Dijo también que el nuevo Gabinete debe poner en iñarch^^_,; 
un plan de emergencia económica destinado a atajar la aguda crisis)^ 
que atraviesa la economía nacional. ™
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EL MIERCOLES, 8 DE JUUO:

PLENO REGIONAL
Pueden producirse importantes 
modificaciones en las 
categorfas regionales

Dos grupos de Prim era Regional 
Desaparece la Segunda Preferente
En Zaragoza.un grupo de 2 ° Regional

El próxima miércoles, puede ser decisivo, para el futuro de nuestro 
fútbol regional ya que aparte de los nuevos cargos, que serán elegidos 
para representar a los clubs de categorías: Juvenil! Preferente, 1.® 
Regional y 2 Preferente, también serán sometidas a aprobación las 
propuestas de los clubs Alcorisa y San Antonio. El 1‘ para crear dos 
grupos de 1*-Regional y el 2 f  para hacer un solo grupo de Segunda 
Regional, en Zaragoza Capital.

Dada la importancia de los asuntos a tratar es de esperar que todos los 
clubs, con derecho a la asistencia y voto, deben personarse en el Salón de 
Sesiones de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y 
Rioja de esta ciudad, en la calle, D. Jaime I n. 18 a las once y media de la 
mañana en segunda convocatoria.

Por nuestra cuenta, hemos querido adelantar lo que bien podrían ser 
. los dos grupos de la nueva Primera Regional, y por adelantado pedimos 

disculpas, si cometemos algún error de bulto.

GRUPO

Norma, Gallur, Torres Utebo, Casetas, Calatorao, Alagon, lllueca, 
Luceni, Borja, Sanders, Boscos, Valdefierro.Calamocha, Utrillas, Belchite, 
Alcorisa Lackey, Alcañiz.

GRUPO 2

Tamarite Leciñena A t. Huesca, Zuera, Jacetano, Almudévar, Zaidín, 
Tardienta, Juvenil Barbastro, Escolapios, Robres Granen, San Mateo, 
Arenas, Maella, Santa Isabel, Villamayor, Perdiguera, San Juan.

Es muy posible, que olvidemos algún equipo, pero de cualquier forma, 
con ligeros retoques, creemos quedarían dos grupos, muy buenos y con 
distancias bastante reducidas.

De todas formas, el próximo miércoles, se dirá la última palabra, y 
nosotros detalladamente, les daremos cuenta de todo ello el próximo 
viernes.

José Luis Roca
PRESIDENTE DEL ALCORISA

CANDIDATO POR LOS CLUBS DE SEGUNDA PREFERENTE

ESPERO el VOTO de TODOS 
ANTES del 10 de JDUO"

E s t u v i m o s  b r e v e s  
momentos, con este gran 
presidente del club de fútbol 
Alcorisa: D. José Luis Roca 
M illá n . Es un magnífico 
relaciones públicas, que vive 
con in tensidad cualquier 
problema fútbol ístico.

Es el ejemplo vivo de un 
gran presidente, que sabe 
moverse con soltura en los 
caminos del diálogo. Fué 
fundador del Calamocha y 
también del Alcorisa además 
de ser d irec tivo  durante 
muchos años, de ese otro club 
señor, que es el Calvo Sotelo 
de Andorra.

Todos desean que sea el 
representante de los clubs de 
Segunda Preferente, en la 
Federación, y p o r  e s t a  
causa mantuvimos la siguiente 
entrevista:

-  ¿Qué le ha animado a 
presentar su candidatura?

—Principalmente,^ el servir 
a nuestros sufridos clubs de 
Segunda Preferente cuyos 
problemas he podido vivir 
esta temporada. Tengo una 
gran ilusión, y mi experiencia 
de 15 años, como directivo 
del Calvo Sotelo.

Q u i e r o  h a c e r  u n  
llamamiento a los clubs, para 
que piensen que nuestros 
problemas los tenemos que 
resolver nosotros no los que 
vengan de fuera.

—¿Deben de votar todos?
—Sí efectivamente, todos 

tienen la obligación de votar 
antes del 10 de julio, ya que 
el escrutinio se celebrará en la 
Asamblea el 11 de julio, por 
la mañana.

— ¿ C onoce todos los 
problemas de la Segunda 
Preferente?

Los conozco y a fondo. 
De ahí mi propuesta de crear 
dos grupos de Prim era  
Regional, y suprimir esta 
Segunda Preferente. Ya que 
con la proximidad geográfica, 
aquella resultaría mas barata, 
y mas categoría para los 
clubs, con posibilidades 
m ayores de ascender a 
Preferente.

—En caso de ser elegido, 
representante de los clubs, de 
Segunda Preferente ¿tendrá a 
todos bien informados?

Mire yo por razones de 
mi profesión resido tres dias a 
la semana en Zaragoza, y 
mantendré informados por 
escrito a todos los clubs, de

N I PROGRANA en la FEDERACION

Defender cualquier problema de 
nuestros clubs
Tendré informados a todos, por escrito, 
de las gestiones que realice 
Deseo, como todos,la creación de dos 
grupos de Prim era Regional

las gestiones que vaya 
realizando.

— ¿Que es lo peor que ha 
v i s t o  en l a S e g u n d a  
Preferente?

Las grandes distancias.
¿Que pediria en favor de 

los clubs de pueblos?

Hago un llamamiento a 
los Ayuntamientos.para que 
comprendan que el apoyo 
incondicional a los clubs, que 
llevan el nombre de la 
localidad es el mejor medio 
de promoción, que pueden

hacer, para que sea conocida 
en el exterior.

—¿Por ultimo que me dice 
del Alcorisa?

P ue s ,  q u e  e l  año  
próximo, escalaremos nuevas 
metas, nos ayuda mucho el 
Calvo Sotelo de Andorra, con 
cesión de jugadores etc, y que 
nuestro club, es muy familiar.

Muchas gracias a don José 
Luis Roca, ya lo saben los 
clubs de Segunda Preferente, 
deben votarle, antes del 10 de 
julio.
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La ASAMBLEA de SOCIOS, por UNANIMIDAD,
ELIGIO PRESIDENTE a Dn. ANTONIO MORENO ^

11

Ì T  y

El Oliver, todos lo estam os 
viendo, se està transformando totalmoite, 
y de ser un vulgar conjunto, que pasaba 
por el fútbol regional sin pena ni ^oria se 
está convirtiendo en una gran potencia 
futbolística, y cuya meta puede ser̂  a 
corto plazo, la categona Nacional.

—¿0«i^n es el autor del “milagro”?
—N osotros no descubrimos nada 

nuevo, si decimos que Antonio Moreno, 
ha calado hondo en el seno del club, ya 
en la pasada temporada, cuando algo 
enfrenado por las circunstancias, 
ostentaba el cargo de vice-presidente.

El pasado miércoles quisimos vivir de 
cerca, esos proyectos, inmediatos, del 
renovado Oliver, y nos personamos en la 
oficina del popular industrial zaragozano, 
hoy ya nuestro presidente, Antonio 
Moreno.

No estaba solo, ya que las cosas del 
fútbol, puede decirse que las vive durante 
todas las horas del día, allí también nos 
encontramos con el nuevo yice-presidente 
Dr. Burriel algo contagiado con la ilusión 
general de hacer algo sonado en el barrio 
zaragozano. También José Luis, secretario 
está presente, y más tarde hacen acto de 
presencia los jugadores Carpio, y el 
po^ble fichaje Peña.

Suenan los teléfonos constantémmte, 
y nuestro interlocutor, a pesar del agobio, 
sortea con habilidad cuantas preguntas de 
un lado y de otro le van llegando, por 
supuesto^también las nuestras.

—Amigo Moreno, ¿puedes decirme 
cómo fué esa Asamblea?

—Puedo decirte, que todos los socios, 
me han demostrado una gran confianza, y 
que yo procuraré corresponder.

—¿Tu primer paso, después de ser 
elegido presidente por unanimidad?

— R eajustar la Ju n t a  Directiva, 
llevando a ella, personaUdades, tan

conocidas y respetadas como el Dr. 
Abascal: vice-presidente 1, Dr. Burriel: 
vice-presidente 2, D. Macario Lahuerta: 
Gerente del club y los industriales; D. 
Juan Montañés, y D. Santiago Jubán, 
continuando todos los demás, que han 
demostrado su gran interés y cariño hacia 
el club.

—¿Qué proyectos tienen como más 
inmediatos?

—Estamos ea plena operación fichajes 
y el equipo será reforzado dé verdad  ̂
además vamos a ampKar el terreno de 
juego, dándole 4 metros de ancho y otros 
4 de largo.

Luego ya sabes, el II Trofeo Virgen del 
Pilar, este año con la participación de 
los destacados clubs extranjeros, que ya 
conocen nuestros lectores, un italiano y 
un francés, de prímerísima calidad, junto 
a dos españoles uno de ellos el Oliver.

Ya para septiembre, un gran torneo 
juvenil, con dos equipos de fuera y dos de 
Zaragoza.

—Este Oliver, que se proyecta, nos 
suponemos que exigirá un esfuerzo de 
todos, incluidos los socios ¿No es así?

—Efectivamente, vamos a elevar las 
cuotas en un 25 por 100 pero aun con 
todo somos de los más baratos en la 
Regional, ya que las cuotas anuales, 
qu^arán en 500 ptas. Haremos dos dias 
del chib y los nuevos socios habrán de 
abonar cuota de entrada: 100 ptas.

— ¿Responden los aficionados del 
barrio?

—No, en la medida que corre.sponde a

una población ya de 45.000 habitantes, 
tenemos 300 socios, y debemos trabajar 
todos,para Uegar a la cifra de 1.000

— ¿Cuántos equipos, tendrá en la 
próxima tem ^rada el Oliver?

—Seis: Un Primera Preferente, Segunda 
Regional, Primera Preferente juvenil. 
Segunda Juvenfl, y dos infantiles. Como 
ves, los socios tienen asegurado fútbol, 
todos los domingos y a todas horas.

— ¿ C u á n d o  c o m i e n z a n  l o s  
entrenamientos?

—El próximo 26 de agosto y nuestro 
primer partido serio, será en Maella.

—¿Qu^ ilusión tienen, los directivos dél 
Oliver?

—Dotar al barrio de unas instalaciones 
deportivas completas m  todos los 
sen tidos, llegarem os a tener mas 
secciones.

-¿Cónto son las relaciones con el Real 
Zaragoza?

—No existen, y que conste mi esposa y 
yo somos socios. El Real Zaragoza tiene
vida propia, y Oliver, también, nos gusta 
tener buenas relacicmes con todos los 
clubs.

— ¿Les in teresaría, algún jugador 
cedido del Real Zaragoza?

—SÍ, podrían interesamos algunos, 
pero de auténtico porvenir futbolístico.

—¿Cuántos, años necesitan para Uevar a 
feliz término su programa?

I
—En cuatro años, nuestra labor se 

dejará ver en el Barrio.
— ¿Responden los aficionados del 

Barrio Oliver?
—Creo que no, hay mucha afición, de 

todas formas <este año lo comprobaremos 
y si ellos se vuelcan, nosotros ya lo verán 
no les defraudaremos.

—Antes de terminar la entrevista, nos 
fué presentado el nuevo vice-presidente 
Dr. BiurieL Es un hombre jovencísimo 
muy acreditado en su profesión, y que 
De^ al Oliver también lleno de ilusión.

Nosotros le preguntamos ¿Por «pié ha 
aceptado el pertenecer a esta directiva?

—Mire (nos respondió el Dr, Burriel) 
mas «pie nada por amistad al Sr, Moreno y 
porque me gusta el deporte, además deseo

colaborar en la medida posible en algo en 
favor del Barrio Oliver, al «pie tanto 
aprecio.

No me sobra mucho tiempo, pero las 
personas necesitamos algún “hobby” para 
relajamos de la continua tensión, «pie 
cada profesión lleva consigo, durante 
tantas horas semanales.

Estoy ilusionado de verdad.
—Se hablaron muchas cosas más. A lo 

largo de la tem porada seguiremos 
comentándolas.

Por el momento, sólo nos cabe m adir* 
una felicitación, a los aficionados del« 
Barrio Oliv«*, por«pie tienen una Directiva 
e s tú p id a  en todos los sentidos.

Su trabajo ilusionado, muy pronto 
dará los fratos apetecidos.

ECOS, ECOS, ECOS, ECOS, ECOS

'  y  f i

‘ f
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Ha firmado por el Oliver, el delantero centro 
que en la pasada temporada fue del Casetas; 
Orcástegui.

Ayer se reunían y tras un breve cambio de 
impresiones, se llegó a un completo acuerdo.

Orcástegui, es un gran goleador y su fichaje 
ha sido recibido, con gran agrado, en el 
mundillo futbolístico de Oliver.

El Utebo, quiere un Entrenador “ muy 
d u ro " ,  para su equipo, de la próxima 
temporada ya que ha de resistir las fuertes 
presiones del exterior.

Suponemos que antes del fichaje, el futuro 
mister utebano, habrá de superar, 2 duras 
pruebas.

El Miércoles la Directiva del Monzón, citó 
en el Hotel Coya a un buen número de 
jugadores; Chirri, Benito y otros de la pasada 
temporada

Como ha subido la vida, se barajaron 
cantidades astronómicas, que en el fútbol 
Regional, suelen saltar las cíen mil pesetas por 
año.

No hubo ni un sólo acuerdo con nadie y 
parece ser que Monzón, buscará por Lérida.

Parece ser que Benito, ya está de acuerdo en 
volver al Ejea y casi lo mismo se puede decir de 
Chirri, aunque a éste Inquieren' también el 
Calatayud y el Binéfar. - Como aun está 
pensando la gran oferta de San Fernando, 
creemos que al final Chirri, será el fichaje fuerte 
de la temporada.

Nuevo guardameta • y además de categoría 
para el Tauste. Ha sido cedido por el Aragón, 
Giménez, uno de las más firmes promesas en 
tan complicado y difíc il puesto, donde tanta 
escasez hay en Aragón.

Sin duda un gran fichaje del Tauste.

Y ya que hablam os de guardametas, 
forzosamente hay que decir que Nicolás del 
Oliver, también cambia de aires y se marcha a 
La Almunía donde el amigo Navarro como 
Entrenador continuará, junto con la magnífica 
Directiva que ya en la pasada temporada, hizo 
posible rondar los puestos de promoción.

El Entrenador Diez, la pasada temporada en 
el Tauste, se ha marchado de veraneo y aún no 
ha decidido su futura misión en ningún equipo.

Se ha hablado del Mequinenza, pero antes de 
marcharnos dijo; 'Estoy libre"

El Dliver, abonará a todos sus jugadores 
re ten idos, idéntica cantidad, que la que 
percibieron la pasada temporada. Un buen 
detalle del Club.

Angós, el jugador que ha probado 
recientemente por el Lérida, ha entrado en 
negociaciones con LaAlmunia.

Varios de sus Directivos, se personaron en su 
domicilio de Longares, ya parece probable un 
acuerdo si se liman unas diferencias de 10.000 
ptas.

■ Noticias de ultima hora, aseguranqueayer,. 
fue ron  llamados al Club del Dliver, los 
siguientes jugadores; Angel Tomás, Loscertales 
Chirri y Benito. Como ven una operación 
fichaje en gran escala.

Driol, Entrenador del Tauste, aprobó el 
exámen previo y es casi seguro regrese de 
Madrid con el carnet nacional.
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REGIONAL

Noticiario 
de la Primera

-Norma estuvo a punto de lograr el ascenso, ya que ganaba por 
dos goles de diferencia al Sariñena, enq>atando éstos muy cerca del 
final.

Dos series de penaltys, fueron necesarias, patra dar un vencedor, 
y con la emoción a tope, Sariñena, ganaba por un penalty, la 
permanencia en la categoría.

—Y en el mencionado encuentro, uno de los líneas recibió las 
caricias de una piedra lanzada por un espectador. El Domingo el 
Cole^ado nos enseñaba la gran muestra del “impacto” recibido.

Luceni, tiene en puertas un fiichaje sensacional, y como todo lo 
relacionado con el nuevo Campo, ya casi está aprobado se respira 
optimismo por todos los costadps.

Ya está en “rodaje” el equipo, y parece favorito en el torneo 
veraniego de Bárdena del Caudillo.

El Entrenador de Leciñena en la pasada temporada:-Jorge Pont, 
se despidió de sus jugadores, ctm una merienda “por todo lo alto”.

—lUueca va tras el fíchaje de un extremo, que en la pasada 
temporada fué gran figura del Zuera,

Recientemente, este jugador recibió la “cachaba de Mando”, de 
manos del Entrenador Sr. Abad. .

El Boscos de Zaragoza, quiere hacer equipo para ascender, y 
parece muy probable que con su gran plantiUa lo va a conseguir.

Recientemente ha realizado una sjra, por Francia, y en sus dos 
encuentros celebrados, empató tmo y ganó otro.¿Se puede pedir 
más?

El próximo miércoles, se sabrá si tendremos o no, dos 
grupos de Primera Regional.

Homenaje al árbitro:

El domingo:

I SPORTING TERUEL- 
LAGUNA DE RINS

Es un Arbitro Joven, y de los que apuntan alto, en el difícil 
camino arbitral. Su categoría es 1* Regional.

Como de siempre ha sido un completo deportista, el amigo 
Laorden, también juega al fútbol y además estupendamente.

No hace mucho, vestía los colores de su Empresa Amado 
Laguna de Rins S.A., en la que trabaja, y se lesionó de bastante 
gravedad.

El equipo de la empresa, jugaré un partido frente al SPORT 
TERUEL, potente conjunto, y con ella formarán casi seguro los 
juveniles; Camacho y Aragonés.

Se_ pondrá en juego él Primer Trofeo “Amado Laguna de Rins" 
y se jugará a las nueve y media de la mañana del próximo Domingo 
en el campo situado en Av. de la Jota s/n.

El precio de la entrada será de 25 ptas., y estamos seguros que 
todos colaborarán, tanto jugadores como directivos para que sea un 
éxito económico.

Los aficionados ya saben, donde habrá un espectáculo fuerte 
futbolístico.

u
He aquí la lista de mejores
adores, del año a través de las 

, jotuacíones, obtenidas a lo 
largo de la temporada y que 
aparecieron parcialmente cada 
semana, en las ya conocidas 
Selecciones Matemáticas.

Los nombres de los mejores 
ju g a d o re s ,  ju n to  con los 
promedios generales obtenidos, de 
una serie de puntuaciones, que 
por su complejidad, no creemos 
necesario especificar.

Cincuenta y cinco jugadores, 
que tendrán su recuerdo de esta 
gran temporada futbolística, que 
Regate, ha sabido reconocer.

Por categorías éstos fueron los 
mejores:

PRIMERA REGIONAL 
PREFERENTE

A L M E N A R A  ( M o n z ó n ) ,  
(3 ,6 8 ); N A V A R R O  (Tauste) 
( 3 , 5 5 ) ;  V I L L A C A M P A  
(B arbastro) (4,65); CASTRO 
( M o n z ó n )  (4 ,6 9 ); SANT A 

MARIA (Binéfar) (4.05); AGON 
( B i n é f a r )  ( 4 , 5 3 ) ,  L A S A  
(E sca trón ) (3 ,7 8 ), BALETA 
(Tauste) (3 ,63 ) y MIGUEL 
ANGEL (Barbastro) (3,71).

G A N A D O R D E  L A  
CH ALL ENG E 1. Preferente: 
CASTRO (Monzón) (4,69).

PRIMERA REGIONAL

ASENSIO (Eureka) (3,44); 
P L O U  ( B o s c o s )  ( 4 , 1 1 ) ;  
CARDONA (Caspe) (4 ,18 ), 
MARGEN (Zuera) (4.06).

BLASCO (T erue l) (4 ,Í0), 
CAR ABI AS  (N orm a) (4,22);

t)

E)!«*»*»

DIEGO (Caspe) (4,38), RAMOS 
(Jacetano) (3,43), SAINZ (Eureka 
(4,26), FONT (Teruel) (3,98), 
BOSQUED (Teruel (4,01).

G A N A D O R  D E  L A  
CHALLENGE 1. REGIONAL: 
SAINZ (Eureka) (4.26).

SEGUNDA PREFERENTE

S E R O N  (B o r j a )  (3 ,1 6 ); 
R I V E R A  (B e lch ite ) (3 ,22 ), 
LORENZO (lllu e c a ) (4,37), 
LACOPA (Villamayor) (3,15).

SANCHEZ (Luceni) (4,06); 
BADOS (Sanders) (4,01 ;)

PACO ( L u c e n i )  (3 ,9 8 ), 
GERARDO (lllu e c a ) (3,99), 
POYATO (Alcor isa)  (3,90), 
CIRIACO (Calamocha) (4,02), 
LAVINA (Perdiguera) (4,12).

i

G A N A D O R  DE  LA
CHALLENGE 2. PREFERENTE: 
LORENZO (lllueca) (4,37).

JUVENILES DE PRIMERA 
PREFERENTE

MINGUILLON (R. Zaragoza); 
B E R D U S A N  ( C a l a s a n z ) ,  
ANC HELERG UES (Calasanz), 
TUQUET(R. Zaragoza );

ESQUILLOT (R. Zaragoza), 
PASTOR (Juventud),

SOTERAS (Calasanz), EMILIO 
(Calasanz) CAMACHO (Salvador), 
SANZ I (R. Zaragoza) y CRESPO 
(R. Zaragoza).

“EL BBTOBBÔ
•  COMIENZA EL 

PROXIMO  
DOMINGO

Ya se ha presentado el V Trofeo Baturro, el más antiguo entre 
los torneos veraniegos y que cada año goza de mejor reputación en 
los á mb i t o s  de l  fú tbo l regional zaragozano. Este año la 
participación resultará brillante y atractiva, pues contenderán ocho 
de los equipos más solicitados y con más categoría de los regionales 
zaragozanos. El torneo lo organiza como todos los años el Baturro 
y estará patrocinado en esta ocasión por R io Ebro. Comenzará'el 
domingo día 8. para jugarse la semifinal el 15 y la final el día 22. 
Montecarlo, R. Picarral, Giner, Optica Jena, Gancho, Santo 
Domingo y Codorniz serán los equipos que lucharán ansiosamente 
por la consecución de este bello y preciado Trofeo. Felicidades 
anticipadas a la directiva del Baturro, pues estamos convencidos 
que todo va a resultar un éxito.

G A N A D O R  D E  L A  
CH AL LE NG E:  1. Preferente 
j u v e n i l :  ANCHELERGUES 
(Calasanz).

JUVENILES DE PRIMERA 
DIVISION

BLAS (San M igue l), (6); 
GONZALEZ (R. Zaragoza - B), 
(6,6 ;)MACHIN II (Oliver), (6,1); 
SORIA (Oliver) (6,1); LARRAGA 
(Berdala), (7,1); JULIAN (Oliver), 
(7 ,3 ;) MARTIN (O liver), (6,9); 
B E M B A  ( L a s a l l e ) ,  (6 ,6 ); 
GIMENEZ USON (R. Zaragoza 
B), (7,6); ARAGONES (Berdala) 
(8 ,4 ); CA SAN OV A  (Lasalle) 
(6,2).

GANADOR DE LA 
CHALLENGE: (.D IV IS IO N 
JUVENIL: ARAGONES 
(BERDALA) (8,4)

Dado lo avanzado de la 
temporada, y como muchos de los 
jugadores ya se hallan ausentes de 
veraneo, es muy posible, que la 
entrega de premios se realice, 
antes de comenzar la próxima.

Regate, entregará un bonito 
prem io  - trofeo .a los cinco 
vencedores de las Challenges, uno 
por cada categoría, y además a 
todos los restantes se les entregará 
un emblema de plata, que se está 
preparando al efecto.

N u e s t r a  más  c o r d i a l  
en ho ra bu en a ,  a t odos  los 
resu l t an tes  m ejores, y les 
deseamos sigan cosechando 
t r i u n f o s ,  en los te rrenos 
futbolísticos.

Q u e r e m o s  h a c e r  una 
ac la ra c ión , para ios de la 
Challenge Regional, y es que las 
p u n t u a c i o n e s ,  fina le s , los 
p r o m e d i o s ,  h a n  s i d o ,  
m u l t i p l i c a d o s ,  p o r  unos 
coeficientes, que varían según las 
edades de los jugadores.
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l 'no lie  los cqui¡n>s mas perjudicados de ¡a 

euinpetieión, habiendo terminado eon 3 
puntos más que su inmediato seguidor, un 
absurdo comité y  reglamento, le hicieron perder 
varios puestos sin tener ninipina culpa. Por otra 
parte el descenso del Huesca motivé) un puesto 
menos de promoción siendo precisamente el 
que le correspondía a este equipo, después de 
p o d er consejpiir el ascenso a la Primera 
Regional.

POCA A YUDA KN EL PUEBLO

Comenzó la temporada con ilusiones, pero 
con una plantilla de jugadores totalmente 
diferente a la del año anterior, r faltando 4 o'5 
huecos por llenar, . asi el equipo no podía 
funcionar bien porque faltaba material i' el 
acoplamiento necesario, la afición de Borja 
como se ha podido comprobar, ha sido bastante 
fría con el equ ipo . En la primera vuelta 
podía pasar, pero no en la segunda cuando el 
equipo jugaba bien _i' puntuaba: si a esto 
añadimos la labor tan poco constructiva de 
alguno V otras cosas, la ayuda de Borja que ha 
rec ib ido  e l Club ha sido muy pequeña, 
comparada con otros equipos que han quedado 
en peor posición, pero que han sido muy 
aplaudidos _i’ felicitados.

EL CAMPO Y JUSTO SANMARTIN

BORJA
•  LE CORRESPONDIA 

UN PUESTO MAS ALTO
Aficionados como él. son los que hacen falta 
para que el fútbol en todas sus categorías se 
realce hasta limites insospechados. Cuando 
hayan desfilado todos los equipos de la 
categoría , ofreceremos ese bello y  breve 
historial del Borja

LO MAS DESTACADO

A l finalizar la primera vuelta el Borja 
con taba  con 3 negativos, al final de la 
co m p e tic ió n  con 5 positivos, tras haber 
permanecido durante 28 partidos imbatido, 
siendo después del campeón Illueca el cuadro 
menos goleado de la categoría, con 47 tantos en 
contra. Los resultados mas destacables fueron 
estos: 5-1 al San Mateo, 5-2 al Granen, 7-1 al 
Belchite 0-2 en el Lackey, 7-0 al Utrillas, 4-1 al 
Calamocha y  1-2 al Sanders.

LA PLANTILLA

El campo de fútbol del Borja es uno de los 
mejores no solo en la categoría sino en la 
regional, y  aún asi arreglándolo un poco 
todavía  quedaría mejor, Borja por su 
población y  su economía puede hacer un buen 
campo V un buen equipo de fútbol, para ello 
solo basta el trabajo unido y  en equipo de 
todos. Desde las lineas de RECATE enviamos 
un saludo al gran aficionado Justo Sanmartín, 
que vive con gran inquietud e interés los 
problemas de su equipo y  del fútbol regional.

Los jugadores que en más partidos actuaron 
fu ero n  é s to s ' Serón, Empezó flojo para 
terminar muy bien. Tejero, aunque casi no tuvo 
oportunidades es un meta que promete. Pipo, 
fabuloso en su nuevo puesto de lateral, tanto 
marcando como al lanzarse al ataque. Va, 
muy bien y  seguró durante toda la temporaaa. 
Pellicer, buen defensa tecnica y  físicamente, 
pero un poco blando para su demarcación. 
García, buena su regularidad marchándose 
bien al ataque, Pasamar, jugador de mucho 
pun d o n o r y  con buena resistenciq física. 
Larroy, buen jugador con mucha potencia y  
juego efectivo. Hernández extremo muy rápido 
con buen disparo de gran precisión, Ramón un 
chicó con fútbol en las botas y  muy luchador, 
Corella jugador de clase, que remata bien con 
ambos pies y  de cabeza. Julián, uno de los 
mejores interiores en la regional, con buena 
técnica y  gran inteligencia. Daniel, extremo, 
incisivo, rápido, y  valiente. Tejadas, jugador de 
área oportunista y  goleador.

ALCORISA
COMIENZOS VACILANTES

Ha sido otro de los equipos que en la 
segunda vuelta han completado .una excelente 
campaña gracias al interés y  la entrega de todos 
a pesar de sus comienzos un tanto vacilantes 
supieron mantenerse cada uno en su sitio sin 
perder ¡os nervios y  asi llegaron después los 
buenos resultados. También es verdad que a 
principio de temporada el calendario no le fue 
muy satisfactorio ya que le visitaron la mayoría 
de equipos con lös maxinuts aspiraciones en el 
torneo. pero poco a poco fue restando 
negativos hasta salvarse no solo del descenso, 
automàtico al cual parecía estar condenado a lo 
largo de casi toda la liga, sino que también de la 
promoción. A l final un solo negativo lo hicieron 
posible.

A  DOCE KILOMETROS DE ANDORRA

Durante la campaña se hicieron muchas 
cosas y  se fueron salvando infinidad de 
problemas, el primero de ellos el de  los largos 
desplazamientos para este equipo, pero todo, 
poco a poco se fue superando, también el 
campo se logró cerrar y  acondicionar qqedando 
muy curioso. En su campo Alcorisa ha sido uno 
de los equipos más arrolladores, ya que su 
delantera empujaba ,i’ atacaba mucho, jugando 
con gran rapidez. Solamente doce kiltimetros 
separan a la localidad de Andorra, siendo varios 
jugadores de esta localidad, existe una especie 
de finalidad, rijeneficiándose ambos clubs ,i' en 
especial el más flojo, llevan buena organización

ya que su directiva se interesa mucho por todos 
los problemas del equipo.

LOS MEJORES RESULTADOS

Fueron los siguientes: 0-0 en Soria, 2-2 en 
Villamayor, 4-1 a El Gancho, 4-0, al San Mateo, 
4-0 al Sanders, 9-1 al Fuentes, 5-0 al 
Villamayor, 5-1 A l Perdiguera, 2-4 en Torrero al 
Rompeolas y  7-1 al Utrillas

LA PLANTILLA

_ Estos fueron los jugadores que en gran 
número de partidos actuaron con el equipo: 
Parra. Manzano, Pio, Sebastián, Soler, Gallego, 
Egea Guillen, Poyato, Cañete, Escorihuela, 
Juanito, Poyato II, Cazorla y  Carreras, también 
tienen otro equipo “B '.

Dentro del mismo destacan el meta Parra de 
gran agilidad. Pio un defensa con actuaciones 
muy completas. Ejea un extremo muy ¡oven v 
con buenas maneras. Cañete buen- delantero 
perfectamente compe iletrado, con Poyato, en su 
campo es un hombre muy peligroso por su 
oportunismo en el área v_su juego rápido. 
Poyato ha sido el mejor jugador en ¡a categoría 
y  con ello queda dicho tadorno nos extrañaría 
verlo jugar pronto en el C. Soleto, finalmente 
Guillen el veterano jugador que jugó en tiempos 
en el Andorra da una gran consistencia a la 
línea media.

.A

SAN MATEO
•  UNA ENMIENDA A TIEMPO

M3
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Ha sido a ¡o largo de la competición uno de 
esos equipos que tras graves escándalos en los 
partidos que jugó. Ultimamente parece haber 
cogido el camino del verdadero deporte 
regional, el que debe de servir de unión entre 
todos, por ello lo celebraríamos si fuera 
realidad la próxima temporada, cinco partidos 
fueron suspendidos en su campo antes del 
tiempo reglamentario y  los árbitros con gran 
temor de desplazarse a esta localidad, estos 
actos suenan a chatarra vieja y no encajan en la 
vida de sociedad de hoyj los pueblos van 
progresando mucho y sus gentes cada vez más 
conscientes, por eso nos alegra los últimos 
partidos del equipo en el que dejó é í  mejor 
grato recuerdo, que en los 30 partidos 
anteriores aún ganando algunos jamás supero.

ANECDOTAS Y RESULTADOS:

Es uno de los equipos que mas casos curiosos

T '7-

atravesó a lo largo, del torneo, aparte de los
cinco encuentros reseñados anteriormente, un 
resultado de empate con el Rompeolas que 
luego se quedó en victoria visitante, por actuar 
el arbitro presionado. Otro encuentro que 
perdieron por hacer mas cambios de los 2 
reglamentarios El entrenador hizo las actas de 
algunos partidos. En cuanto a resultados estos 
fueron los más sobresalientes: 0-0 en Utrillas, 
5-1 al Alcorisa, 2-0 al Luceni, 7-2 al Belchite, 
0-3 a El Gancho, y  2-0 al Perdiguera.

LA PLANTILLA

Los que jugaron en la mayoría de los 
en cu en tro s: Rodríguez, Moreno, Pascual, 
Arruga, Val, Solanas. Sanz, Usieto, Mayoral, 
Guillermo, Santi Borau y  Angel Luis. Es una 
plantilla que cuenta por lo general con juventud 
en sus filas; el gran goleador y  mas destacado 
jugador, el interior Guillermo^ fue traspasado 
casi al '•oncluir la primera vuelta al Zuera.

•  CLASIFICACION DEFINITIVA DE LA 
SEGUNDA PREFERENTE

Un amable lector, nos ha escrito, para que publiquemos la clasificación 
definitiva de la Segunda Preferente, después de los ‘'acontecimientos”, originados 
por k  retirada del Lalueza.

Con mucho gusto le complacemos y es así como quedó después de los 
oportunos descuentos:

SEGUNDA PREFERENTE

Qlueca.
Perdiguera 
Luceni.
Robres .
Calamocha 
Borja . .
Grañén .
San Mateo 
Belchite . .
Sanders . .
Alcorisa . .
Villamayor 
Maella .
Lackey .
Utrillas .
F’uentes . .
Rompeolas 
El (knclio 
Alfajarín . .
Lalue/.a......... Excluido de la comf>etición.

36 24 9 3 92 34 57
36 21 7 8 103 49 49
36 22 4 10 104 59 48
36 17 11 8 88 46 43
36 17 6 13 74 63 40
36 13 13 10 69 47 39
36 16 7 13 69 71 39
36 14 8 14 71 79 36
36 11 12 13 64 69 35
36 14 7 15 80 80 35
36 13 8 15 86 72 34
36 14 6 16 73 71 34
36 12 9 15 72 71 33
36 11 9 16 53 60 31
36 15 3 18 72 107 31
.36 10 7 19 58 84 27
36 7 12 17 47 63 26
36 8 7 21 60 l i o 21
36 8 6 22 47 81 20
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REGIONAL
EL EQUIPO DEL

BANCO ZARAGOZANO
FINALISTA EN EL CAMPEONATO 
INTERBANCARIO DE FUTBOL,

 ̂ 111 TROFEO SAN CARLOS DE BORROMEO
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Plantilla de jugadores: José Antonio Cubero, Luis Solanas, 
Angel Compais, Rafael' Garcia, Jose Angel Barrio, Francisco J. 
Barrio, Jesús Ramirez, Arigel Campos, Carlos Salueña, Antonio 
Sierra Jesús Cirez, José Luis Vicente Montoliu, Jesús Pueyo, 
Francisco Orcastegui y  Santiago Anson.

El Banco Zaragozano, que ha realizado una brillante campaña en 
este Torneo eliminando a equipos tan calificados como los de Ja 
Caja de Ahorrosy¡' Monte'de Piedad, Banco Español de Crédito y  
Caja de Ahorros de la Inmaculada, se ha prpclamado finalista de 
Copa juntamente con el equipo del Banco deSantander.

El partido final, que ¡¿omete ser emocionante, tendrá lugar el 
próximo sábado día 7 de julio a las 6 y  media de la tarde, teniendo 
como escenario erexcelente terreno de juego del Lackey, y  su 
entrada será gratuita. ¿Quien'vencerá en esa finalisima?

Mmana lo iteremos, pero lo que si' sabemos es que estos 
formidables chicosos del Banco Zaragozano, están en plenitud de 
juggo, y  salen favoritos en el Campo de Lackey.

De cualquier forma, la emoción va a estar a tope, y  seguro que 
los aficionados y  seguidores, lo van a pasar muy bien.

¡Suerte amigos!
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Zaragoza, 2 de julio de 1973 

Muy Sres. nuestros:

Como ya estarán informados, el pasado día 10 de Junio, en el 
encuentro celeprado entre la U. D. Ranillas y  Boscos, C. F., resultó 
Ariamente lesionado con fractura de tibia y  peroné el jugador de 
nuestra plantilla Miguel Leza.

Con tal motivo y  tratando de solucionar la situación del citado 
jngador, ya que por el espacio de 6 a 8 meses deberá permanecer 
^arfado de su trabajo, este Club en colaboración con el Boscos, C. 
F- ha organizado para el próximo 8 de julio erj el ¡campo de' 
^lesmrios (Ciudad Jardín) a las 11 de la mañana, un partido a 
^neficio del citado jugador. Para tal encuentro han sido invitados 
a mayoría de los clubs de la Regional de Zar^oza (Capital), para 
que estos colaboren con su ayuda económica o aportando alguno 
de sus principales jugadores.

Como quiera que ese medio de difusión es muy importante para 
OfS^nizacón de este tipo, rogamos s  Vds. la máxima 

colaboración en el mismo de la forma que suelen proceder • en casos 
simflares.

Agradeciéndoles de antemano la ayuda que puedan prestarnos
POR LA U.D. RANILLAS 

EL SECRETARIO: Angel REMON
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Santa Isabel

De Pedrola, nos llega una amable carta, 
firmada por D. Tomas Logroño Raimundo, en 
la que nos dice, que el Torneo Futbolístico, que 
a l l í  organizan cada temporada se llama: 
' V I L L A  DE PEDROLA", y no Ciudad de 
Pedrola como pusimos nosotros \g semana 
pasada.

Efectivamente, nos confundimos, con otrpj 
Torneos en los que se les denomina "Ciudad 
etc...".

Rectificamos y pedimos disculpas amigos.

Y  como el "V ILLA-PEDR O LA ", va para 
arriba, vean los resultados de la primera 
jornada: Zuera 1, Remolinos 0; Borja 0,
Pedrola 5.

Como ven, el Pedrola, pisa luerte, y ya está 
líder del grupo, veremos sí sale algún valiente 
capaz de frenarle. De momento el próximo 
domingo la visita del Zuera, ha despertado una 
gran expectación. Se jugara a las 5 y media.

Ha fichado Ortega, aquel gran medio volante 
que fue seleccionado, y que la temporada 
pasada jugó en el Casetas.

Es muy posible, que el domingo, REGATE, 
tenga un enviado especial en aquella localidad

El San Antonio, quiere proponer un solo 
grupo en Zaragoza Capital de Segunda 
Regional. Creemos que la petición tiene muchas 
posibilidades de prosperar.

Parece un hecho que el Danubio, tenga en la 
próxima temporada un equipo de Segunda 
Regional o de Tercera donde el amigo Lafarga, 

como buen mister  se encargará de .su 
preparación.

Con el fin de ponernos en contacto con 
todos los Clubs de la Segunda Regional rogamos 
a los mismos, sobre todo a los de pueblos, que 
nos escriban indicándonos números de 
teléfonos, para que les podamos llamar.

Ellos necesitan, que se den a conocer sus 
importantes noticias, y nosotros estamos 
dispuestos a satisfacerles.

El Baturro ,  ya  t iene en marcha su' 
importante Torneo veraniego. Es el más antiguo 
de los que se disputan en Zaragoza (capital, ya 
que esta temporada se disputa el quinto.

En la próxima semana, informaremos con 
amplitud, todo lo relacionado con todo esto, y 
algunas cosas más del gran equipo El Baturro.

El II Trofeo C.D. Torresol, también ha 
comenzado con los equipos siguientes: Santa 
Isabel Aislan, Optica Jena, y Torresol.

Resultaron finalistas: Optica Jena y Santa 
Isabel.

El domingo homenaje al Arbitro La Orden, 
con un partido de categoría. En esta misma 
sección informaremos con amplitud.

C. D. Ajax-de-Deus Libol

NÚEVO CLUB DE FUTBOL, PARA EL BARRIO DE JUSLIBOL
E l d e p o r t e ,  i n v a d e  

nuestros pueblos, y hay que 
felicitarse de que la juventud 
piense así.

En J u s l i b o l ,  b a r r i o  
zaragozano, un grupo de 
personas maravilloso, quiere 
hacer sonar fuerte, la nueva 
entidad deportiva, y ya tiene 
en órbita un Club de fútbol, 
que nace con toda la fuerza e 
ilusión.

S u  n o m b r e  C . D .  
Ajax-de-Deus Libol, que 
militará en la categoría de 
Tercera Regional.

Ya tienen constituida la 
J u n t a  Directiva, de la 
siguiente forma:

Pres idente:  D. Ismael 
Calvo; Vice-Presidente: D.

Jesús González; Tesorero: D. 
Luis Rubio; y los Vocales: D. 
Miguel San Juan,  Angel 
S e r ó n ;  E n t ren a d o r :  D. 
Gonzalo Leza; Domicilio 
Social; Bar Deus Libol, de 
Juslibol.

M uy p r o n t o  tendrán 
ininstalaciones deportivas en 
el mismo barrio, pues su

Eri

Directiva, está interesadísima 
en conseguirlo, encontrando 
toda clase de facilidades, en el 
Ay untam ien to  y en los 
propios residentes, que seguro 
ayudárán haciéndose socios 
en su totalidad.

¡Bienvenidos al fútbol 
Regional!

' ' t
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CRESPO (REAL
ZARAGOZA)

EXTR€MO IZQUIERDO MATEMATICO
Así quedó la clasificación a la 

regularidad de los extremos
izquierdos que más partidos 
jugaron:

PARTIDOS PROMEDIO
CRESPO
TOSA O
CARNICER
ORTIZ
SANCHEZ I
(r. LATAS
ARBTTES
DIEZ
EGEA
VITAS
BLANCO
GONZALEZ

(ZAR ) 
(BOS) 
(JUV). 
(SAL ) 
(MON) 
(CAL) ' 
(DOM) 
(CAL ) 
(STA) 
(DOM ) 
(ZAR) 
(VAL . )

CRESPO

GRAN DUELO ENTRE 
DOSJIJGADORES-

La gran atención se Íia 
centrado durante la presente 
temporada en dos extremos que 
eij cada partido han rendido al 
máximo con sus equipos y que 
además han jugado casi la 
totalidad de encuentros, Tosao en 
el Boscos y Crespo en el Zaragoza, 
o al revés igual da invertirlos ya 
que ambos han ido muy igualados 
en todos los aspectos. '

Casi a lo largo de toda la 
temporada Tosao en el Boscos fué 
eT extremo izquierda indiseutible 
en todas las selecciones, a pesar de 
que su equipo no cosechaba los 
resultados esperados, sin embargo 
un extremo que se niantenía cad 
en el olvido de todos, logró 
hacerse titular de su equipo y 
ascender su promedio de manera 
tal, que se encaramó al de mejor 
p r o m e d i o  en su pues t o ,  
terminando incluso en igual o 
mejor momento de juego que. el 
extremo bosquista.

TRES QUE PUEDEN 
DAR LA SORPRESA

Son otros 3 extremos zurdos 
que por ser al menos otra 
temporada más juveniles pueden 
acapararla atención del fútbol 
juvenil la próxima temporada, 
Camicer, el primero de ellos en el 
Juventud, y ahora en el Zaragoza. 
Con su antiguo equipo tuvo unas 
actuaciones algo aceptables, pero 
g u e  le d i e r o n  dem asiada 
importancia con su llamada a la 
selección. Jugador que todavía 
t i e n e  que  d e m o s t r a r  sus 
v e r d a d e r a s  c u a l i d a d e s  y 
rendimiento que de él esperan; 
Ortíz en el Salvador, en otros 
extremo del famoso conjunto 
infantil de Tenerife que va en 
progreso y puede hacer muy 
buenos partidos si continúa en 
esta línea,-el tercero, Arbu&, en el 
Dorninicos, fue una incorporación 
a mitad de temporada que cuajo 
perfectamente en los tnunfos de 
su equipo? el resto de extremos 
nos encontram os de todo , 
destacando la m ayoría por 
alternar su puesto en medios 
tiempos, a excepción de Ejea que 
jugó todos partidos, Blanco en el 
Zaragoza terminóla temporada dé 
defensa izquierdo.

»

TOSAO

Mañana celebra una nueva fiesta fin de 
temporada la S, D. Cultural Ramón y Cajal25 ANIVEBSAIIIO

Un año más la S.D. C u ltu ra l 
Ramón y  Cajal celebra su fiesta 
fina l de tem porada. Mañana a las 
6 de la tarde en su d o m ic ilio  
social, Colegio sito en la calle del- 
m ism o nom bre, celebra e l^ 25. 
aniversario desde su fundación y 
con el acto program ado se cerrará 
ios acontecim ientos del m ismo.

Dr. Angel García, casi eterno 
P re s id e n te , siempre acertó de 
lleno, al rodearse de un grupo 
estupendo de personas al frente  
de su D ire c t iv a ,  siendo v ivo  
e jem plo de relaciones públicas a 
todos los niveles.

LOS TRES “ G R A N D E S ''
DE L A  C U L T U R A L  
D R . A N G E L G A R C IA  
DR. A N T O N IO  P A LO M E R A  
DR. B E N JA M ÍN  R IV E D

El Ramón y  Cajal se destaca 
po r muchas cosas, una de ellas es 
el  m a n t e n i m i e n t o  d e  sus

en la h isto ria  del fú tb o l aragonés 
el nom bre de D. Angel García 
perdurara* síempr^e en el recuerdo 
de todos.

Una de sus clásicas formaciones de 
los años 1.948,

La C u ltu ra l es. uno de ios clubs 
m ás veteranos y  de m ayor solera 
en nuestra reglón. Fundado en 
N o v ie m b r e  d e  1 9 4 8 , fu e  
fo rm an do  un po ten te  equ ipo  para 
en la tem porada 51-52 pasar a ser 
C lub federado, pa rtic ipando  en 
ios cam peonatos de Adheridos 
q u e d a n d o  en varias ocasiones 
campeón de este to rneo  y de copa 
presidente, así com o subcampeón 
de Aragón.

Su equ ipo  )uven ll ha dado gran 
c a n t id a d  de  Jug adores  a la 
s e le c c ió n  ju v e n i l  A ragonesa, 
siendo desde las tem poradas del 
58 al 65 la de m ayor b r illa n tez  en 
c u a n to  a su cua d ro  ju ve n il. 
Tam bién varios de estos jugadores 
han llegado a jugar en categoría 
nacional.

A parte  del fú tb o l la Sociedad 
tam bién con tó  con otras secciones 
deportivas, siempre con la ilusión 
puesta en la fo rm ac ión  social y 
humana de jóvenes que siempre 
recuerdan con g ra titud  su paso 
po r el centro.

El Ramón y  Cajal siempre se 
ha d is tingu ido  por los muchos 
p r e m i o s  y  t r o f e o s  a ía  
deportiv idad  que ha conseguido 
Hasta la fecha hacen un to ta l de 
14  d ip lo m a s , 4 tro feos y  la 
medalla al m é rito  de portivo  .

La C u ltu ra l p o r lo  tan to , ha 
c re a d o  u n a  gran Escuela de 
d e p o r t is ta s  y  un equ ipo  de 
g ra n d e s  a m ig o s , la sirfipática 
entidad zaragozana puede sentirse 
co n  e llo  orguilosa, y  mañana 
com o un año más, las grandes 
personalidades de nuestro fú tb o l 
estarán con ellos, com o tantos 
otros buenos aficionados. He aquí 
un m odelo y  e jem plo de club del 
cua l todos están adm irados y 
agradecidos a toda la gran fam ilia  
cu ltu ra lis ta  Nuestra más cordia l 
enhorabuena y  á seguir rriuchos 
lA os más al frente de la misma.

■ « © i l i

Junto a él otras dos personas
q u e  v iv ie r o n  Intensam ente y 
todavía lo  vienen haciendo los 
d is tin tos  acontecim ientos de la 
sociedad, A n to n io  Palomera y 
i^e jam ln  Rivedi el p rim e ro  deede

:: : ;
» «

Con este equipo formó la Cultural,
la pasada temporada en la máxima 
categoria juvenil, compitiendo con 
los grandes.

d irec tivos entrenadores y  otros 
cargos una tem porada tras o tra. 
Es un e jem plo de constancia, a la 
vez de saber estar y  de auténtica 
solera.

D e  e n t r e  e s to s  v a r io s  
personajes hemos elegido a tres, 
com o pOéTramos haber elegido a 
a lg ú n  o tro  restante, todos lo  
merecen, pero este tr ío  de ases, 
po r su trabajo, entrega y  vo lun tad  
hacen un record m uy d if íc i l  de 
Igualar

A l fre n te  de la en tidad su 
p re s id e n te  D . A h g e l García 
Ferre r; pocos hombres hay tan 
apasionadamente aficionados al 
fú tb o l com o D . Angel García, 
desde hace m uchísimos años, ha 
ven ido siguiendo sin In te rrupción  
sus actividades de toda (ndoie, 
acontec im iento, c ircunstancia o 
detalle que al fú tb o l se refieran.

En sus años mozos fue jugador 
en la muchas explanadas que en el 
cen tro  de las ciudades existían en 
1929 ya funda ju n to  con los 
h e rm a n o s  P onsa e l  p rim er 
e q u ip o  de “ Ramón y  Cajal” . 
Luego en el ba rrio  o tro  del m ismo 
nom bre y  el Santiago.

En Valencia funda un equipo 
m ilita r , dos años después juega en 
el M arino  de Las Palmas. En socio 
del R. Zaragoza desde 1933 es 
d e c ir  u n  a ñ o  después de 
fusionarse éste con el Iberia, y  
tam bién lo  fué de l D iscábo lo , del 
A m istad  y  del A t .  Zaragoza.

Con otros compañeos funda la 
“ C u ltu ra l Ramén y  C ajal”  hace 
ahora más de 25 años, desde 
entonces es presidente de dicha 
s e c c ió n , P osee lo s  p re m io s  
“ Gayarre”  y  “ Marcos F le ch in ” , 
además de numerosas distinciones 
y  m e d a lla s , así m ismo viene 
ostentando el cargo en la F . A . F. 
c o m o  d e le g a d o  de los clubs 
juveniles y  .regionales desde 196!,

Z7W

que se funde/ la cu ltu ra l, primero 
c o m o  ju g a d o r ,  lu e g o  com o 
entrenador, secretario o cargando 
Incluso con el cesto de la ropa 
cuando hacía fa lta . Ha servido a lo ’ 
largo de todos estos años con gran 
lealtad y  de form a modesta y  de
sinteresada al club. R ived desde el 
a ñ o  5 0  v i e n e  t a m b i é n  
desempeñando d is tin tas funciones: 
en la sociedad, p rim e ro  com o 
jugador de baloncesto, más tarde: 
de fú tb o l y  después d irec tivo . 
A c tu a lm e n te  es el presidente, 
ad jun to  de la sociedad,llevan una 
gran organización en los d is tin tos 
actos y asuntos d é fc lu o  ju n to  con 
sus com pañeros de la entidad.

Fe lic itam os de veras esta gran 
labor que estos hombres y  el resto 
que com ponen la sociedad vienen 
d e s a r ro l la n d o  po r el deporte 
regional aragonés, siempre con la 
esperanza puesta en la com pleta 
form ación fís ica, social de los 
a tle tasque desfilan po r ella.

i Enhorabuena,señores!

GIL (BELCH ITE)
-2U  GOLES EN 2 - PREFERENTE 
-ENTRE EL SABADELL Y EL ZARAGOZA

WSMM ■

El verano es pr ^  „
noticias y esta en.veruad que lo es' 
por partida doble, primero porque 
algunos desconocen todavía que 
este delantero centro ha sido uno 
;de los máximos goleadores esta 
temporada en segunda preferente 
r eg i ona l ,  f i rmando por  el 
Zaragoza juvenil la próxima

A R A G O N /e x p ré s .

temporada, '  hace tan sólo unas 
pocas semanas, Gil tiene 17 años 
y le dicen el rubio de oro, ¿será 
Áte el verdadero rubio de oro? . 
Lo citamos para e.ntrevistarle y 
cuál no sería nuestra sorpresa al 
enteramos de que técnicos del 
Sabadell le han seguido de cerca 
esta temporada para enrolarlo en 
el club catalán; interesante pues 
por ese doble motivo la entrevista, 
veamos en que' queda la cosa;

—Nombre y apellidos;
—Rafael Gil Abad.
-Donde juga.ste la temporada 

que acaba de finalizar? .
—En el Belchite de segunda 

regional preferente.
—Cuántos partidos jugaste con 

el Belchite?.
-Desde que firmé unos 2.3, 

siempre de titular y en el puesto 
de delantero centro

—Cuántos goles marcaste? . 
-Veinte en total.

—Cómo viste las defensas en 
esta categoría?.

—Muy duras y con mucha 
experiencia, hay equipos capaces 
de militar en preferente y los 
jugadores se les saben todas.

—Te ha beneficiado tan joven 
jugar en regional? .

—Sí, ya que se coge mucha 
experiencia y fuerza y después se 
nota el cambio.

— Crees que si jugases en 
juveniles destacarías? :

—Sí, ya que las defensas no 
marcan con tanta dureza y se 
juega más noble.

— 'fus mejores partidos de 
temporada que terminó? :

-Varios entre ellos frente al 
Rompeolas que hice 3 goles y 
frente al Lackey también otros 3,

— Es cierto que te ha observado 
el .Sadadell? :

-.SÍ, en varios partidos me 
vieron actuar.

—Entonces irás a Barcelona? .
—Ahora en el mes de Julio 

paso unos dias de vacaciones allí, 
pero sin concretar nada, ya que 
mi idea' de momento es ver si 
puedo jugar de titular en el 
Zaragoza y si esto no fuera así, 
entonces marcharía a Cataluña.

—Crees que tienes puesto en el 
Zaragoza ? :

—Estuve hace va dos años y 
entonces ̂ a lo tenia.

— Que cualidades crees que 
debe reunir un delantero centro? :

—& r muy completo y con 
sent ido de la anticipación, 
oportunista, etc... saber jugar y 
rematar con ambos pies y con la 

, cabeza.
— Terminas contento en el 

Belchite ? ;
— Sí, ya que allí todos me 

tra taron  maravillosamente y 
guardo gratos recuerdos.

—Cuál es tu mayor Uusíóii en
estos momentos? :

—Jugar la próxima temporada 
de titular en ef R. Zaragoza.

Esperamos que este joven valor 
de la cantera aragonesa se quede 
entre nosotros y no se produzca 
otra fuga. Estamos segurosqueeti 
el Zaragoza demostrara' su tuerza 
goleadora y su inspiración en el 
a rea, llevando en jaque a las 
defensas que es lo suyo. Si con 
hombres veteranos ya lo demostró 
en juveniles más todavía.
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Nunca estuve, acompañado, para que penséis que mi vida, se ajusta a 
un rígido Reglamento.

-¿Te vas o no de vacaciones?
No hay Granja capaz de acogerme.

-Pues entretente, a seleccionar, que está muy de moda.
—Si, es verdad, las miradas el sábado se van a cruzar...
-¿Con cuántos nos quedamos?
-Solamente, con aquellos que miren sin distinguir colores y  por 

supuesto que olviden los "claretes v tintos”. Luego todo se sube a la 
cabeza _v da que hablar.

-  ¡Qué maravilloso es todo!
A rey muerto, rey puesto...

-  ¿Por qu^dices eso?
—Nada.que ya tenemosotro Rubio de oro... en Gil del Belchite 
-Pues que lo demuestre, antes de bautizarle, como el otro lo 

demostró.
-  ¿ Va a la Selección ?
- Hablemos de suerte.
-Para suerte la de Julián, que se casa y  tiene un gran equipo.
-Pues que lo demuestre...
-  Ya lo demostrará, la liga es muy larga.
-  Valdefierro, será potencia en la próxima temporada.
-También, el Ahinco, porque Salvo, lo ha salvado muchas veces y  

ahora más.,.
-¿Se ha sentado en la silla?
-Está un poco dura, y  el Oliver va a pesar con sus "valores
-  ¡Que te oye Florencio, experto en valores!
- Mejor así, Bautista, vendrá al Alcorisa, que va a pisar fuerte. 
-¿V este?
-  Viene de Calatorao, para arreglar el ala.
-Todo  está arreglado, e incluso el Padre Caverò, ya es zaragocista, 

porque aplaude los goles de Camacho.
• -No, si a lo último entenderemos todos de fútbol... ^

-L o  mismo decía Barroso, cuando empezó hace treinta años, y  ya véis 
como llegó a la meta de los grandes.

-Para grande, el premio que podía ofrecer la Federación, si al Club 
más deportivo se le daba ei peso en oro del Vice-Presi del Comité juvenil. 

-¿L o  meterán de plomo?
-Solamente, s í se funden los fusibles, el Miércoles, con la entrega de 

balones.
-.¿Aún quedan ?

Todos, no van a salir por la ventanilla.
-  ¿Otro que se casa?
-  Valeñtm del Valdefierro, quiere ser padre.

¿  -Pues que estudie, que en el Salvador y  Escolapios, hay plazas.
-S i, hubiera más Vitorias, más Barrachinas, más Camachos, y  más 

Emilios, si.

~ No, si tu terminarás con la “pluma”, en la cabeza.
-N o  seas ridículo, que plumas solo una, y  en hora buena, que es la 25.

MAÑANA ENTREGARA IMPORTANTES TROFEOS

Es la hora del reparto de trofeos de los 
mejores. El Gestoría Delicias, es un club juvenil 
con proyección hacia el futuro. Quiere ser 
grande y creemos pueden conseguirlo en la 
próxima temporada.

Hemos hablado con su entrenador: Jesus 
Agudo.

—¿Cómo está el equipo, con vistas a la 
próxima temporada?

—Creo que como tenemos mucha juventud, 
y adquirida ya la indispensable veteranfa, 
podemos intentar el ascenso.

—¿Cuáles son las mayores dificultades, que 
has encontrado?

—Principalmente, la falta de terreno para 
poder entrenar, esto se acusa a lo largo de la 
Liga.

—¿Que equipos y jugadores encontraste , 
como más fuertes adversarios?

—El mejor equipo fuá Andrés Vicente. Los 
más prometedores jugadores fueron Caballero 
(Arenas) y Caverò (Andrés Vicente).

— ¿Quién es el presidente del Gestoría 
Delicias? ,

—Don Amadeo González Latre, que nos 
proporciona todo lo que necesitamos, y desea 
como todos un gran equipo para la próxima 
temporada.

—¿Qué plantilla de jugadores teneis? ^
—Isidro, Benedí, Monroy I, Gil, López, 

Guallar, Sainz, Agudo, Bordetas, Monrpy II, 
Larena, Martínez, Antonio, Herrero y Jesús.

— Ma ñ a n a  (te rm in ó  d ic iéndonos el 
Entrenador) entregaremos trofeos a los mejores 
jugadores de nuestro juvenil. Nos despedimos 
así de la temporada. ,

Mucha suerte amigos del Gestoría Delicias.
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MEJOR INFANTIL
Hace muy pocas fechas el 

Boscos celebró su fiesta fin  de 
temporada en la cual algunos de 
los jugadores de sus 3 equipos 
infantiles fueron premiados.

La larga temporada ya terminó 
y  aunque en ella hubo muchas

premiados y  para los que no lo 
fueron, para todos, porque sólo el 
poder practicar deporte ya es un 
gran premio y  si este se hace con 
la mejqr voluntad e interés, 
todavía mejor.

Tic... tac... JUVENIL
Luis, delantero del Calasanz, probó por el 

Gallur, enfrentándose al Aragón. Fue tan 
completa su actuación que ha sido llamado a 
Requeté Aragone's.

El ala derecha del club juvenil Spar, está 
muy solicitada, y parece ser que el Club 
Monzón, tiene mucho interés en lograr el 
fichaje de tan jóvenes valores. También el 
Boscos, está interesado en el fichaje.

Nos dijeron, varios Directivos del Ahinco: 
“ Esta temporada que empieza, montaremos de 
manera sensacional, el II Trofeo Ahinco.

Por el momento no podemos informar, pero lo 
haremos próximamente” .

Antonio Moreno, vicepresidente del Qliver, tam
bién quiere hacer un torneo por todo lo alto, y 
casi seguro, veremos en Zaragoza, al Real Madrid 
C. F. Barcelona, Oliver y otro de primera f i l a  
local, ¿quién será?

Jiménez Usón, está de veraneo, y no podrá 
tomar parte mañana sábado en los partidos de 
seleccionas, dirigidos por nuestro compañero 
José Mana Ara.

¿Nueva crisis en el Juventud?
Parece ser que el guardameta Guardingo, 

tiene problemas y desea cambiar de aires.

Celebraron la primera reunión en Requeté 
Aragonés: Yarza y el nuevo entrenador del Real 
Zaragoza juvenil: Fonts.

Se empezará a entrenar a mediados de 
Agosto.

Hoy viernes, por la tarde, reunión entre: 
Fonts y directivos del Calasanz ¿Motivos?’ Muy 
pronto se sabrán los resultados esos cambios de 
impresiones.

El Bardala,  celebró su Fiesta fin de 
temporada, entregando trofeos abundantes y 
obsequiando a sus jugadores y amigos con una 
comida.  Am biente sincero y familiar, y 
fervientes deseos de lograr el ansiado ascenso en 
la próxima temporada. Sin duda se lo merecen.
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injusticias por parte de los 
organismos, todo no van a ser 
malos recuerdos i’ así en una gran 
reunión se dieron cita más de 
cuarenta muchachos los cuales 
han venido jugando en los 3 
equipos infantiles a lo largo de la 
temporada. Momentos en dicha 
reunión que dejaron ningrato 
recuerdo para todos para los

En las fotos vemos a Berdejo 
entregando el trofeo al mejor 
jugador infantil, Bernafel capitán 
del primer equipo. En otra 
también la mesa de trofeos y  
medallas que fueron ,entregadas' 
en 'e l cierre de una nueva 
temporada, que la próxima todos 
se s u p e r e n  más  si cabe, 
¡enhorabuena!
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P A N O R A N

PREMIO "PLOMO

ULTIMOS CANDIDATOS

1) .— Manuel Saez.— Delegado Arbitros de Teruel.
2) .—Joaquín  Ortiz.— Presidente del Gancho.
3) .—Sr. Presidente del At. Bozada.
4) . -  Gerardo Lasala.- Figura, que puede llegar.
5) .— Ignacio Mombiela.— Exjugador del Rayo Vallecano.
6) .— Romualdo Soler.— Forofodel Madrid.
7) .— Emilio Serrano.— Habitual de Tertulias.
8) .—Valentm Ferrer, Arbitro Colegiado.
9) .— Angel Castejon.— Colegio Arbitros.
10) . -  Alberto Ansodi.— Un Técnico que no cobra.
11) .—Juan Durán.— Seguidor hético .
12) . - Carmelo Sanz,- J u g a d o r  de un buen equipo
13) .— Sr. Posa.— Jugador del At. Codorniz.
14) .—Jesús Langa.— Masajista de Terrer.
15) . - Sr. Sebas. Directivo que va lejos con el S. Gregorio.

Con esta lista ha quedado va 
to ta lmente cerrada la Lista de 
Candidatos y en la próxima semana 
publicaremos la Lista íntegra de 
todos los Candidatos, presentados, 
para optar al premio Plomo 1973.

No olviden, que a través del cupón, 
que ven en esta sección, pueden 
enviar sus votaciones, en favor de su 
plomo preferido.

No eludamos de que al final saldrá 
el mejor.

Cada semana iremos publicando 
las sumas parciales de votos y 
quedarán e l iminados la mitad, 
precisamente lo más bajos en húmero 

Es, amigos.la hora de la verdad. 
Voten, por el mejor. El gran premio 
PLOMO 1973 espera. ¿Quie'n lo 
ganará?

Mucha suerte,  y t odos los 
candidatos, a. hacer méritos estas 
semanas.

VOTO. POR EL PLOMO DN. 

Emite el voto Don....................

Calle..................... ................núm..................... Localidad....................... .

Remita a: ARAGON EXPRES: C. Marcial 2. ZARAGOZA

1 ).— ¿Quie'n de los dos 
jugadores, figuras de nuestro 
f ú t b o l  Juveni l :  Camacho y

fichaje-joven, de su entrenador 
Artigas?

V ito ria  llegará primero a la 
Divisidn de Honor?

2 ) . — ¿ C ó m o  h a r á  el  
“ Mi l a g r o " ,  la Directiva del 
Oliver de hacer un gran equipo 
y a d e m á s  m e j o r a r  sus 
instalaciones deportivas?

6).—¿Por qué ha dimitido, el 
en trenador del M on tecarlo  
juvenil, si sólo se marchan de su 
equipo, los jugadores figuras?

7.—¿ Será esta temporada 
que empieza, el gran año del 
Al mazan,  después del gran 
f  i ch a j e -e  n t renador  en el 
conocido Eduardo?

3).— ¿Será el Huesca, el Líder 
destacado esta temporada de la 
Preferente,  o saldrá algún 
valiente, con el que ahora no se 
cuenta, para hacerle sombra en 
todo, el campeonato?

8) . — ¿Tendrá la suerte, 
nuestro fú tbol juvejil, de ver 
confirmada la noticia de que 
José María Ara; es el nuevo 
seleccionador?

4 ) . -  ¿ H a b f á a u te n t ica  
r e n o v a c i ó n  e n  n u e s t r a  
f e d e r a c ió n ,  o sólo será de 
mentirijillas?

9).—¿Es el Club, zaragozano. 
Optica Jena, el que más se 
esmera en lograr un inigualable 
plantel de estupendos trofeos 
para todos los jugadores?

5 ) . — ¿ A s c e n d e r á e sta 
temporada, el Gallur, después^e 
la  mas i v a  o p e r a c i ó n

10).— ¿Quieren todos, los 
club de verdad una primera 
regional, en dos grupos?

ÍL  i

—Ha contraido matrimonio, el 
destacado jugador del Calvo 
Sotelo de Andorra: Miguel, al que 
vemos en la fotografía después de 
la ceremonia nupcial celebrada en 
el Barrio de Montanana.

Entre otros asistentes a tan 
importante acto, estuvieron: sus 
compañeros Melús y Cani, junto 
con el Directivo Sr. Arruego.

— ¡Nuestra enhorabuena!

El San Gregorio Arrabal, que 
está dejando huella, por sus éxitos 
continuados en el fútbol va.a 
celebrar su fin de temporada" 
mañana Sábado, en el Restaurante 
Oroel.

Vaya por adelantado, nuestra, 
más cordial enhorabuena, por esa 
cadena de éxitos.

Gil. delantero centro del Belchite, 
es ya jugador del Real Zaragoza 
juvenil . Como se sabe, es uno de 
los mejores hombres-gol, que se 
han movido por la Segundá 
Preferente

H: s i d o  i n t e r v e n i d o
quirúrgicamente, el Presidente del 
Calatorao. Le dese: deseamos un pronto 
restablecimiento.

Las Challenges REGATE, ya 
tienen por esta tethp orada sus 
vencedores, cuyos premios, se 
entregarán de la manera que 
próximamente se anunciará.

Armando, es un medio de 
autént i ca categoría,  que la 
temporada pasada triunfó en La 
Almunia y su Club le ha dado 
facilidades para que firme por el 
Zaragoza.

Gran atleta, puede ser la gran 
revelación de este año en el fútbol 
juvenil.

Pogolo y Suárez, han cambiado 
impresiones con el Monzón y al 
parecer en la primera ronda de 
conversaciones, no han llegado a 
un acuerdo de tipo económico.

Se cree que próximamente se 
volverán a reunir, si antes no hay 
acuerdo con otro Club, que 
sabemos también anda por el 
medio.

Medrano, interior del Arenas, 
que hace unos  d ías vimos 
OTobando con el Lérida en el 
Principado de Andorra, es muy 
posible que al no llegar a un 
acuerdo, firme de nuevo por el 
Boscos, que desea hacer un 
equipo para ascender

García Castrillón y Plou, 
cambiaron impresiones con el 
Teniel y todo quedó pendiente de 
una contrabaja. Inesperadamente
todo ha dado un giro y los 
jugadores dicen, que desean
continuar en el Boscos.

Corpas,  aseguran será el 
E n t r e n a d o r - j u g a d o r  d e l g  
Mequinenza y está moviéndose a 
la busca de buenos refuerzos.

i'TT!


